
Turismo, ok al decreto risorse
In arrivo 400 milioni di euro

Ieri il ministro Massimo Garavaglia ha firmato l’importante documento

Alle strutture ricettive, finora escluse dai ristori specifici, vanno 200 milioni
Di questi, 50 milioni riservati agli alberghi che fatturano oltre i 10 milioni di euro

“Servono una nuova intel-
ligence, una strategia chi-
rurgica nell’individuare le
imprese da controllare,
più ispezioni e mirate”.
Per Bruno Giordano, neo-
direttore dell’Ispettorato
nazionale del lavoro, sono
questi alcuni dei principa-
li strumenti da utilizzare
“per una guerra infinita
contro il lavoro nero e gli
infortuni” che potrà conta-
re su 2000 ispettori in più
rispetto all’attuale organi-
co (800-900 entro la fine di
quest’anno). Ne parla in
un colloquio con l’ANSA e
annuncia che è già entrata
in azione la task force
dell’Ispettorato nazionale
del lavoro contro il capo-
ralato, che sta eseguendo
nelle campagne di diverse
regioni decine di ispezioni
al giorno. “Un fenomeno,
quello del caporalato, che
non è legato solo alle atti-
vità agricole - ricorda
Giordano - ma anche altri
settori come logistica, edi-
lizia e i rider con le conse-
gne. Nell’ultima settimana
l’Ispettorato nazionale del
lavoro ha ispezionato
decine di aziende tra Prato
e Milano (64 solo nella cit-
tadina toscana) e sono
“risultate irregolari il
100%”. Giordano sottoli-
nea come irregolarità e
lavoro nero si annidino
spesso “nelle zone a più
alta attività del Centro e
del Nord e non nelle aree
depresse del Sud”. Il feno-
meno è particolarmente
diffuso nelle pmi che sono
quasi il 90% del tessuto
produttivo italiano. Nel
2020, il 79,3% delle azien-
de controllate è risultato
irregolare.

ISPETTORATO NAZIONALE

Lavoro nero
e infortuni
Una guerra

infinita...

Il ministro del Turismo Massimo
Garavaglia ha firmato il decreto
che alloca più di 400 milioni di
euro alle categorie del turismo col-
pite dalla pandemia. In particola-
re, alle strutture ricettive (finora
escluse dai ristori specifici) vanno
200 milioni. Di questi, 50 milioni
sono riservati agli alberghi con un
fatturato superiore ai 10 milioni di
euro. Con lo stesso decreto, poi,
vengono definite anche le modali-
tà di controllo per chi riceve le
risorse pubbliche. Vengono intro-
dotti controlli a campione ed in
caso di dichiarazioni non veritiere.
Per i controlli il ministero del
Turismo potrà avvalersi della
Guardia di Finanza. 

Green pass, Sbrollini (IV):
“Regole ancora non chiare”

Intanto prosegue il dibattito in
merito all’istituzione del Green
pass. “Viva il Green Pass, senza il
quale rischieremmo di tornare alle
zone rosse. Ma deve essere un
documento di libertà e non argo-
mento di scontro. Sul nodo del
controllo del Green Pass sui clien-
ti da parte di ristoratori, bar, alber-
ghi, piscine, palestre, pur essendo-
ci tanta buona volontà da parte di
tutti, le regole non sono ancora
chiare. Il Governo deve fare uno
sforzo speciale per una situazione
speciale. Escludo che i ristoratori o
i gestori delle piscine possano fare
‘da agenti di Polizia’”. Lo dichiara
senatrice di Italia Viva, Daniela
Sbrollini.

Boom di casi sul territorio della Asl Roma 4 nelle ultime 24 ore. Cerveteri segna 136 contagiati
Altri 72 casi positivi riscontrati oggi sul terri-
torio della Asl Roma 4. Di seguito, si riporta-
no i dati del bollettino appena diffuso: 6
Anguillara, 3 Bracciano, 1 Campagnano, 1
Canale, 3 Capena, 16 Cerveteri, 7
Civitavecchia, 3 Formello, 20 Ladispoli, 6
Manziana, 1 Morlupo, 1 Riano, 1 Santa
Marinella, 2 Sant’Oreste, 1 Tolfa. Sono gua-
rite 51 persone: 2 Anguillara, 1
Campagnano, 1 Capena, 2 Castelnuovo, 4
Cerveteri, 5 Civitavecchia, 5 Fiano, 5
Formello, 9 Ladispoli, 4 Morlupo, 1

Nazzano, 2 Sacrofano, 7 Santa Marinella, 3
Trevignano. Dall’inizio dell’epidemia sono
guarite 18812 persone. Tutto il personale
sanitario è sottoposto periodicamente a tam-
pone di controllo. Nelle ultime 24 ore sono
stati effettuati 372 tamponi rapidi e 320 tam-
poni molecolari. Si riporta qui di seguito il
totale complessivo per Comuni (si riportano
solo i comuni del territorio che hanno attual-
mente casi positivi): Allumiere: 3,
Anguillara: 54, Bracciano: 35, Campagnano:
14, Canale: 9, Capena: 21, Castelnuovo: 17,

Cerveteri: 136, Civitavecchia: 97, Civitella: 1,
Fiano: 37, Formello: 43, Ladispoli: 199,
Magliano: 3, Manziana: 16, Mazzano: 2,
Morlupo: 24, Nazzano: 4, Riano: 17,
Rignano: 20, Sacrofano: 16, Sant’Oreste: 6,
Santa Marinella: 82, Tolfa: 6, Torrita: 1,
Trevignano: 8. Sono da aggiungere positivi
comunicati da laboratori esterni nei seguen-
ti comuni: Anguillara, Capena,
Castelnuovo, Civitavecchia, piano,
Magliano, Morlupo, Rosano, Santa
Marinella, Trevignano. Sono da sottrarre

positivi spostati in altri domicili dai seguen-
ti comuni: Bracciano, Canale, Cerveteri,
Ladispoli, Manziana. Si fa presente che il
totale dei comuni non è conteggiato unica-
mente facendo la somma o sottrazione dei
dati riportati nella prima parte del comuni-
cato (positivi e guariti delle ultime 24 h) ma
soggetto a numerose variabili (dati rilevati
dal contact tracing, dati comunicati dai
Mmg, dati comunicati dalle farmacie, dati
comunicati dagli ospedali esterni al territo-
rio aziendale etc).

L’Associazione Scuolambiente e Salviamo il
Paesaggio Litorale Roma Nord hanno deciso di
avviare una raccolta firme a difesa dell'ecosiste-
ma del Monumento naturale della palude di
Torre Flavia a forte rischio di erosione marina.
La petizione, che sarà inviata alla Regione Lazio,
ha lo scopo di sollecitare uno studio appropriato
delle correnti finalizzato ad una progettazione
per la installazione di barriere soffolte. “Il pro-
blema” affermano le organizzazioni promotrici
“ha radici lontane ma negli ultimi anni l’avanza-

ta del mare sta mettendo a serio rischio  il cordo-
ne dunale che ora potrebbe  collassare compro-
mettendo seriamente l’ecosistema della palude.
Il fenomeno dell’erosione costiera è, infatti, in
continuo aumento e nei periodi invernali le forti
mareggiate mettono in seria difficoltà la nostra
oasi, sito di pregio naturalistico, riconosciuto ai
diversi livelli istituzionali” Da qui la necessità,
secondo le Associazioni ambientaliste, di avvia-
re una raccolta firme che porti all’attenzione
degli enti competenti tale situazione.

Salviamo la Palude

Cerveteri-Ladispoli: raccolta firme per la tutela
e la salvaguardia dell’Oasi protetta di Torre Flavia

Prosegue la rassegna estiva al
Castello di Santa Severa nel sug-
gestivo  spazio della Spianata dei
Signori con gli spettacoli di “Vivi
il Castello delle Meraviglie”, la
rassegna promossa dalla Regione
Lazio  e organizzata dalla società
regionale LAZIOcrea in collabo-
razione con il Comune di Santa
Marinella. Giovedì 12 agosto alle
ore 21.00 arriva al Castello I
Suoni del Silenzio. Co-Esistenze,
ideato e creato da Vito Terribile.
Uno spettacolo in cui Musica,
Prosa, Scultura e Sand Art coin-
volgono il pubblico in un viaggio
emozionale. I brani originali
saranno introdotti in Prosa dal-
l’attore Paolo Macedonio e
accompagnati, durante l’esecu-
zione, dalla performance live del-
l’israeliana Ilana Yahav, artista
della sabbia. Uno spettacolo,
incorniciato dalla splendide scul-
ture scenografiche dell’artista
francese Serge Uberti, di straordi-
naria forza comunicativa che
tocca armoniosamente le corde
della sensibilità. Una serata magi-
ca, da non perdere. Per info e pre-
notazioni: www.coopculture.it.

Santa Severa

Eventi al Castello
il programma

fino al 14 agosto
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Calabria e Sicilia sono ormai sotto scacco per
gli incendi. All’impressionante ondata di
calore, in molte località di queste due
Regioni sono stati raggiunti e superati i 40
gradi, si va ad aggiungere la calamità degli
incendi che hanno già distrutto centinaia di
ettari di foreste, boschi e terreni. La mobilita-
zione nazionale della Protezione Civile,
giunta da molte altre Regioni nelle località
interessate dall’emergenza è però insuffi-
ciente ed allora è stato mobilitato anche
l’esercito. La prefettura di Reggio Calabria
ha richiesto ed ottenuto l’intervento del-
l’esercito per concorrere alle attività in corso
per domare gli incendi scoppiati in diverse
zone della provincia. Lo rende noto la stessa
prefettura, aggiungendo che “rappresentan-
ti dell'esercito parteciperanno ad un incon-
tro operativo”. L’emergenza incendi coin-
volge l'intero territorio metropolitano reggi-
no. Criticità nei comuni di Roccaforte del
Greco, Roghudi, Bagaladi e Cardeto, dove
sono impegnati da giorni più mezzi aerei.
Particolarmente delicata la situazione in
zona “Valle infernale” del comune di San

Luca, con elevato rischio di coinvolgimento
di una faggeta di pregio, patrimonio
Unesco. “Altri intensi focolai - riferisce la
Prefettura - insistono nei territori di
Cittanova e di Careri e numerose sono le
segnalazioni che continuano a pervenire. In
atto sono impiegate tutte le squadre dei vigi-
li del fuoco del Comando provinciale,
potenziato con personale aggiuntivo prove-
niente anche da altre Regioni, nonché
dell’Azienda Calabria Verde, alla quale
sono affidate, ai sensi della vigente normati-
va regionale, le attività di prevenzione e
lotta agli incendi boschivi, oltre alle associa-
zioni di volontariato di protezione civile
della provincia”. Gravissima la situazione

anche in Sicilia. Nell’area delle Madonie le
fiamme stanno divorando da diverse ore
ettari di vegetazione e distruggendo intere
aziende. I roghi vengono alimentati dalle
alte temperature e dal forte vento che imper-
versa nella zona, anche a ridosso delle abita-
zioni e ciò sta complicando notevolmente le
operazioni di spegnimento. I vigili del fuoco
di Palermo sono impegnati con più squadre
e nelle zone impervie stanno operando
anche i canadair della flotta aerea del Corpo
Nazionale. Di notte i velivoli sono rimasti a
terra a causa dell'oscurità. In fiamme ettari
di vegetazione anche e Geraci Siculo e a
Piano Geli nella zona di San Martino delle
Scale. Fiamme anche a Montefiascone sem-
pre nella zona di Monreale. Ieri i vigili del
fuoco hanno eseguito 100 interventi in
Calabria e in Sicilia con Canadair della flotta
area del Corpo nazionale ed elicotteri. Il
caldo di queste ore potrebbe nuovamente
alimentare le fiamme. Le temperature rag-
giungeranno picchi molto elevati. A Lentini
in provincia di Siracusa, si sono toccati i 47
gradi. 

Gli incendi devastano Sicilia e Calabria
Dopo la Protezione Civile necessario l’intervento anche dell’Esercito Italiano

Italia alle prese con la quarta ondata di caldo di questa estate: sul
Mediterraneo centrale infatti torna a consolidarsi l’Anticiclone
Nord-Africano, destinato a occupare con prepotenza anche il
Centro-Sud dove si raggiungeranno di nuovo temperature intor-
no ai 40 gradi e oltre, fino a sfiorare i 45 gradi nelle Isole maggio-
ri. Nella seconda parte della settimana l’alta pressione si sposte-
rà leggermente verso ovest, allentando un po’ la morsa sulle
regioni meridionali e, al contempo, occupando con maggior deci-
sione il Nord: quindi, mentre al Sud e nelle Isole il caldo estremo
verrà almeno in parte ridimensionato, al Nord le temperature
saliranno anche oltre i 35 gradi. Secondo le attuali proiezioni,
l’ondata di calore proseguirà per tutta la settimana, compreso il
weekend di Ferragosto, ma sembra addirittura destinata a per-
durare almeno fino al 19-20 di agosto, rivelandosi la più intensa
e duratura di questa estate.

Ondate di calore, come aiutare i nostri
amici a quattro zampe. I consigli dell’Aidaa

La settimana in corso è considerata la più calda dell’intero 2021.
L’appello dell’Associazione Italiana Difesa Animali ed Ambiente
(Aidaa) a tutti gli italiani proprietari di cani è come ogni estate
molto chiaro e diretto: “Non lasciate mai i vostri cani sul balcone
senza dare loro la possibilità di entrare in casa, ed ancora peggio
non lasciateli in questo periodo di caldo intenso, dove si stima
che nei prossimi giorni in alcune località le temperature possono
raggiungere i 45 gradi i vostro cani potrebbero stare male e mori-
re”. Ecco di seguito alcuni consigli stilati dagli esperti
dell’Associazione Italiana Difesa Animali ed Ambiente su cosa
fare se si vedono cani abbandonati sul balcone o chiusi sotto il
sole in un’automobile. Se si vede una cane a disagio abbandona-
to su un balcone, se si conosce il padrone si deve intervenire
subito con lui invitandolo a mettere il cane in sicurezza. Qualora
non si trovi il padrone ed il cane rimane oltre quattro ore al sole,
chiamare subito i carabinieri, la polizia o i vigili urbani o le guar-
die ecozoofile in modo che possano intervenire per metterlo in
sicurezza. Allo stesso tempo occorre avvertire il veterinario asl o
un veterinario di zona che interverrà a sua volta presso le forze
dell’ordine per chiedere di mettere in sicurezza il cane, oppure
chiamare le associazioni protezionistiche di zona. Se poi si scopre
un animale in un’auto sotto il sole per prima cosa dobbiamo
accertarci che ci sia effettivamente una situazione di pericolo per
il cane. Se la temperatura esterna è molto elevata e l’auto è al sole,
è probabile che ci sia un forno dentro l’abitacolo. Poco importa
che ci siano 5 centimetri di finestrino aperto. La temperatura
sarebbe comunque eccessiva. Un cane che salta da una parte
all’altra dell’abitacolo e vi abbaia quando vi avvicinate al finestri-
no può trarre in inganno. Ci sta chiedendo aiuto? Non proprio.
Sta semplicemente difendendo il suo territorio (l’auto è anche
sua). Se è molto attivo è probabile che la temperatura del suo
corpo non abbia ancora raggiunto temperature elevate.

Verso un Ferragosto a 45°:
eccezionale ondata di caldo
per tutta la settimana

“Ogni giorno che passa circa 800 Partite iva chiudono i battenti.
Dall’inizio della pandemia sono circa 380mila i casi di chiusure e fal-
limenti e il governo ancora tentenna sull’unico provvedimento in
grado di salvare il Paese da quella che a settembre si prospetta come
una vera e propria tragedia sociale: un vero anno bianco fiscale fino a
tutto il 2022”. A denunciarlo in una nota è Eugenio Filograna, presi-
dente del movimento Autonomi e Partite Iva. “È pazzesco sapere che
lo Stato intende agire coattamente verso gli Autonomi e le Partite iva
da settembre in poi per incassare i crediti in sofferenza. È pazzesco -
sottolinea - pensare di poter incassare da gente che non poteva paga-

re già prima del Covid, figuriamoci dopo due anni di perdite”.
“L’economia in questo momento contingente va meglio del previsto,
ma questo vale per l’80% degli Autonomi e Partite Iva. Il 20% vive da
due anni una situazione coattamente fallimentare. Quindi un milione
di attività ed i loro dipendenti saranno espulsi dal mercato entro giu-
gno 2022. A quel punto avremo perso occupazione e know how e la
chiusura di quelle attività trascinerà conseguenze a catena anche sul
piano sociale”. “Lo Stato stanzi il necessario per un anno bianco 2021
e 2022 di tutti gli Autonomi e Partite iva fino a 100 mila euro di fattu-
rato e lo faccia per tutte le tasse e tutti i contributi”, conclude. 

Fisco: sia un anno bianco
o falliranno un milione di imprese

Con i circa 50 episodi parossistici che dal 16 febbraio 2021 hanno
interessato il cratere di Sud-Est del vulcano, il monte Etna ha incre-
mentato la sua altezza raggiungendo i 3.357 metri. Lo rende noto
l'Ingv. Gli eventi del 2021 hanno accumulato notevoli quantità di
materiale piroclastico e strati di lava, portando ad una evidente
trasformazione della sagoma del vulcano. Grazie alle immagini
satellitari, si può evincere come ormai il cratere di Sud-Est (il più
giovane e più attivo dei quattro crateri sommitali dell'Etna), sia

ormai di gran lunga più alto del “fratello maggiore”, il cratere di
Nord-Est, da 40 anni la vetta indiscussa del vulcano. Questo dato
storico, che ha un’incertezza di 3 metri, è stato ottenuto tramite
l’elaborazione di due triplette di immagini del satellite Pleiades
acquisite il 13 e il 25 luglio 2021, nell’ambito della partnership
internazionale Geohazard Supersites and Natural Laboratories,
permettendo di aggiornare il modello digitale della superficie
dell’Etna. 

Dopo le ultime eccezionali eruzioni 
l’Etna ha raggiunto i 3.357 metri

Nell’ambito di attività di indagi-
ne coordinate dalla locale
Procura della Repubblica, i
Finanzieri del Comando
Provinciale di Catania hanno
eseguito un provvedimento di
sequestro preventivo, emesso
dal Giudice per le indagini pre-
liminari presso il locale
Tribunale, nei confronti di C. S.
e A. P. sottoposti a indagini - in
qualità di legale rappresentante
pro tempore e amministratore
di fatto di una s.r.l. che gestisce
importanti marchi della distri-
buzione alimentare organizzata
- per omesso versamento delle
ritenute con riferimento agli
anni 2017 e 2018. Nel dettaglio,
le indagini sono state originate
da una segnalazione pervenuta
dalla locale Direzione

Provinciale dell’Agenzia delle
entrate, con la quale sono stati
sottoscritti protocolli per rende-
re tempestivi i flussi informativi
in tema di reati tributari nel-
l’ambito di un rapporto di profi-
cua collaborazione istituzionale.
I successivi approfondimenti,
svolti dalle unità specializzate
del Nucleo di polizia economi-
co-finanziaria della Guardia di
finanza di Catania, hanno con-
sentito di: - accertare, in primo
luogo, che P. è risultato essere
l'amministratore di fatto della
citata s.r.l.; - porre in evidenza

come la società oggetto di
approfondimento investigativo
abbia omesso di versare le rite-
nute Irpef dovute in base alle
dichiarazioni annuali presentate
in qualità di sostituto d’imposta
per gli anni 2017 e 2018, per un
importo superiore a 4 milioni di
euro. Per quanto sopra, a segui-
to delle indagini, coordinate da
questo Ufficio e svolte dal
Nucleo Pef della Guardia di
finanza di Catania: - i predetti S.
e P. sono stati sottoposti a inda-
gine per i reati previsti e puniti
dagli artt. 81, 110 c.p. e 10-bis del

d.lgs. n. 74/2000 perché in con-
corso tra loro - quali, rispettiva-
mente, rappresentante legale e
amministratore di fatto della
predetta società - non hanno
versato, entro il termine previ-
sto per la presentazione della
dichiarazione annuale di sosti-
tuto d'imposta, le ritenute dovu-
te relative ai periodi d'imposta
2017 e 2018 per un ammontare
complessivo pari a euro
4.050.764,63; - è stata individua-
ta la somma corrispondente al
profitto del reato sottoposta a
sequestro preventivo, in esecu-

zione di apposito provvedimen-
to del Giudice per le indagini
preliminari presso il Tribunale
di Catania, adottato su richiesta
della locale Procura
Distrettuale. L’attività si inseri-
sce nel più ampio quadro delle
azioni svolte da questo Ufficio e
dalla Guardia di finanza di
Catania a tutela della finanza
pubblica, con lo svolgimento di
complesse indagini volte, da un
lato, a contrastare le più insidio-
se forme di frode fiscale che
ledono gli interessi finanziari
della collettività e, dall’altro, a
garantire il recupero degli illeci-
ti proventi dell’evasione, da
destinare, una volta definitiva-
mente acquisiti alle casse dello
Stato, anche a importanti inter-
venti economico e sociali. 

Catania: evasione fiscale, sequestrati 4 milioni
a società della grande distribuzione alimentare 



Il giovanissimo americano è morto nel sonno tre giorni dopo l’inoculazione 
Muore a 13 anni dopo la seconda dose
del vaccino Pfizer, aperta un’inchiesta

"È uscito in questi giorni un
esilarante articolo sul
"Corriere della Sera", che forse
meglio sarebbe ormai chiama-
re direttamente "Corriere del
Siero", firmato Aldo Grasso e
avente per bersagli polemici il
sottoscritto e Alessandro
Meluzzi, ma poi anche in
seconda battuta Giorgio
Agamben e Massimo Cacciari.
Come potete ben immaginare,
il punto della questione era la
nostra fermissima - e ovvia-
mente inaccettabile per gli
ululanti a guardia del potere -
presa di posizione contro il
Leviatano tecnosanitario di
cui il clero regolare giornalisti-
co e il clero secolare intellet-
tuale sono strenui sostenitori.
Ringraziamo intanto sentita-
mente Aldo Grasso, al di là di

ogni retorica: finire nel suo
mirino sulla prima pagina del
"Corriere del siero" è una
medaglia di cui siamo fieri;
rappresenta incontrovertibil-
mente la spia che stiamo pro-
cedendo nella giusta direzio-

ne. Per dirla poeticamente, ci
abbaiano Sancho: segno che
stiamo cavalcando!
Bisognerebbe davvero porre
seriamente la domanda: è
meglio essere stolti come
Fusaro, Agamben, Meluzzi e
Cacciari o sapienti come Aldo
Grasso o come gli altri molte-
plici aedi del nuovo ordine
terapeutico? Ovviamente,
come sempre accade con gli
articoli di Aldo Grasso, dietro
lo sfottò di dubbio gusto non
vi è presente alcuna traccia di
fatica del concetto: e dunque
diventa anche difficile provare
a contrastare con il logos frasi
affastellate senza alcuna pre-
senza del logos. Secondo il
mandarino dello status quo
Aldo Grasso, la nostra ine-
spiabile colpa sarebbe quella

di essere contro, di essere
sempre e comunque critici:
colpa massima, in effetti, nel
regno del nuovo Leviatano
tecnosanitario, che solo pre-
tende sudditi obbedienti con
tesserina verde alla mano e
sempre di nuovo sottoposti ai
cicli delle benedizioni di
massa col sempre laudando
siero. Proprio così, caro Aldo
Grasso: siamo di quelli che
dicono no, perché al dogma
preferiscono la ragione, alla
fede incrollabile il dubbio
socratico, alla cadaverica
accettazione dei cristalli del
potere la libera discussione
critica in cerca della verità". Lo
scrive, su Facebook, l' autore-
vole Professore, filosofo, gior-
nalista e scrittore Diego
Fusaro

Netta presa di posizione dell’autorevole Professore, filosofo, giornalista e scrittore

Green pass, Fusaro replica a Grasso: “Preferiamo la ragione al dogma”

Muore a 13 anni nel sonno
dopo aver fatto la seconda
dose del vaccino anticovid di
Pfizer. Come riportato da Il
Mattino, il giovane del
Michigan, Jacob Clynick, è
morto nel sonno tre giorni
dopo aver ricevuto la seconda
dose del vaccino Pfizer contro
il coronavirus. I Centri Usa per
il controllo e la prevenzione
della malattia (Cdc) hanno
aperto un'indagine per verifi-
care se ci possano essere delle
correlazioni tra il decesso e la
somministrazione del vaccino,
se il giovane soffrisse di malat-
tie pregresse o fragilità non
note. Martha Sharan, che fa
parte dell'ufficio relazioni
pubbliche del Cdc, ha detto
che “è prematuro individuare
una causa del decesso fino a
quando l’indagine non sarà
completata”. Sharan ha spie-
gato che ''quando un evento
avverso grave, come la morte,

viene segnalato al Vaccine
Adverse Event Reporting
System (Vaers) dopo la vacci-
nazione anti Covid-19, il Cdc
richiede ed esamina tutte le
cartelle cliniche associate al
caso, compresi i certificati di
morte e i rapporti autoptici. La
determinazione della causa
della morte viene effettuata
dal funzionario certificatore
che completa il certificato di
morte o dal patologo che con-

duce l'autopsia'. Dopo aver
ricevuto la seconda dose del
vaccino, Clynick ha mostrato
sintomi comuni, come affati-
camento, febbre e mal di sto-
maco, come ha detto sua zia
Tammy Burages al
‘Newsweek’, spiegando che il
suo stato non era tanto grave
da destare preoccupazione. Il
funerale di Clynick si è tenuto
appena tre giorni dopo che un
comitato consultivo del Cdc
ha segnalato una “probabile
associazione” tra i vaccini
Pfizer e Moderna contro il
Covid-19 e il rischio di miocar-
dite negli adolescenti.
Secondo quanto affermato dal
‘Detroit Free Press’, ai genitori
di Clynick è stato riferito che
un’autopsia preliminare ha
individuato che il cuore del
ragazzo appariva ingrossato.
L’ufficio del medico legale
della contea di Saginaw non
ha confermato, né smentito.
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Vaccini, Modena: 
“Giovani i più disciplinati”
“I giovani, dai 12 anni in su,
sono i più disciplinati per quel-
lo che riguarda la vaccinazione
– lo afferma la senatrice di
Forza Italia, Fiammetta
Modena, membro della
Commissione Giustizia di
Palazzo Madama - mentre
abbiamo incredibilmente
ancora delle sacche di milioni
di persone che ritengono
opportuno non vaccinarsi,
vuoi per convenienza, per
opportunismo, per convinzio-
ne o altri motivi, nei ragazzi la
vaccinazione sta avvenendo
senza problemi. E’ segno di
una diversa maturità che ho
colto guardando i social, per-
ché essi non sono portatori
solo di negatività. Ci sono
video in merito, ad esempio su
Tik Tok, molto più intelligenti
rispetto a tante informazioni
che troviamo su Facebook,
conclude l’esponente azzurra” 

Covid, Sileri: “Iniziata
quarta ondata in Italia” 
“La quarta ondata ci sarà e i
casi che stanno salendo negli
ultimi 20 giorni rappresentano
già un inizio di quarta ondata”.
Lo dichiara il sottosegretario
alla Salute, Pierpaolo Sileri, in
un’intervista al programma
'Radio anch'io' su Rai Radio1. 

in Breve

Covid, contagiati nelle carceri ai minimi termini
52 detenuti e 71 poliziotti positivi a livello nazionale. Appello del Sappe 
al ministro Cartabia e al generale Figliuolo: “Monitorare piani vaccinazione nei penitenziari”
Cala drasticamente i numeri dei conta-
gi tra detenuti e Agenti di Polizia
Penitenziaria nelle carceri italiane. Ed è
significativo il numero dei vaccinati
“tra le sbarre”. Donato Capece, segre-
tario generale del Sindacato Autonomo
Polizia Penitenziaria SAPPE, commen-
ta cosi i dati diffusi dal Ministero della
Giustizia - Dipartimento
dell’Amministrazione Penitenziaria:
“Oggi abbiamo nelle file della Polizia
Penitenziaria, a livello nazionale, 62
agenti positivi asintomatici e 9 sinto-

matici; tra i detenuti, 40 sono i positivi
asintomatici, 9 gli asintomatici tra i
nuovi giunti e 3 i sintomatici (uno tra i
nuovi giunti), tutti gestiti nelle aree
sanitarie interne alle carceri. Dieci,
asintomatici, sono anche i positivi
accertati tra il personale cosiddetto
“civile”, ossia non appartenente al
Corpo”.  Capece, che ricorda come il
Corpo di Polizia Penitenziaria abbia
pagato un pesante prezzo in termini di
vite umane per contagio da Covid-19
(sono stati 13 gli appartenenti al Corpo

deceduti per contagio), segnala inoltre
che “le vaccinazioni sono state, anche
in carcere, numerose: il totale delle
somministrazioni vaccinale ai detenuti
è infatti pari a 67.963. Tra i poliziotti,
invece, tra prima dose e dose unica, il
personale avviato alle vaccinazioni è
stato pari a 24.182: 2.638, invece, i vac-
cinati tra il personale cosiddetto “civi-
le”, ossia non appartenente al Corpo”.
Il leader del primo Sindacato del
Corpo auspica che il Ministero della
Giustizia e la struttura commissariale

per l’emergenza Covid-19 guidata dal
generale Francesco Paolo Figliuolo
“monitorino i piani di vaccinazione
per il personale di Polizia Penitenziaria
ed i detenuti, che sono fondamentali
per la sicurezza sociale, e ad acquistare
e dotare le donne e gli uomini della
Polizia Penitenziaria di adeguati
dispositivi di protezione nonché a sot-
toporli a più controlli preventivi, impe-
gnando i direttori ad assumere ogni
provvedimento utile a fronteggiare i
contagi”.

“Al sesto giorno di applicazione
del decreto-legge del 23 luglio
sul Green Pass è sempre più dif-
ficile comprendere le regole
affrettatamente imposte dal
Governo. Ci sono voluti ben 18
giorni dalla pubblicazione per-
ché il Capo di Gabinetto del Ministro Lamorgese, il dott.
Frattasi, desse disposizioni sulla sua applicazione attraverso
una circolare di ben quattro pagine fitte, con più di venti
rimandi a norme. Queste pagine, benché dirette ai Prefetti,
vanno applicate da centinaia di migliaia di operatori, esercen-
ti, commessi, camerieri e volontari e altri, dai quali non si può
pretendere la preparazione giuridica di alti funzionari dello
Stato. E chi sgarra si prende multe fino a 1000 euro o addirit-
tura la chiusura dell’esercizio da uno a dieci giorni”. Lo
dichiara il senatore di Fratelli d’Italia, Lucio Malan. 

Green pass, Malan: “Risulta
difficile comprendere
le regole del Governo”



Stabilità dei prezzi delle case
in Italia nel secondo trime-
stre, ma con un rafforzamento
dei segnali di pressioni al rial-
zo. Lo riporta la Banca d’Italia
nella sua indagine periodica
presso gli agenti immobiliari,
che ha coinvolto 1.192 opera-
tori dal 21 giugno al 26 luglio 2021. Secondo
l’indagine, inoltre, i giudizi sulle condizioni
della domanda sono migliorati, sostenuti
soprattutto da quelli più favorevoli nelle
aree non urbane, mentre l’andamento dei
nuovi incarichi a vendere è rimasto ovun-
que negativo. Le attese sul proprio mercato

di riferimento sono rimaste
stabili mentre sono migliorate
quelle sull’evoluzione del
mercato nazionale, special-
mente su un orizzonte bien-
nale. Si è consolidata la perce-
zione degli agenti che, nell’ar-
co dei prossimi tre anni, la

domanda dei potenziali acquirenti si indi-
rizzerà verso le abitazioni indipendenti e
quelle con spazi esterni più che nel periodo
precedente la pandemia. A tali sviluppi,
rileva ancora Bankitalia, contribuirebbe la
possibilità di ricorrere al lavoro a distanza,
specialmente nelle aree metropolitane. 

Radio, fondo Megalizzi: 
un milione da Mise e Miur

Web-economy: accelerazione
per le vendite di libri online
Il web rappresenta oggi il 45% delle vendite di libri.
A metterlo in evidenza è il Quotidiano Sharing Media
Dopo il crollo delle vendite
legato all’emergenza da
Coronavirus, il mercato edito-
riale italiano è in ripresa. All’11
luglio 2021 la perdita di fattura-
to anno su anno si è ridotta al -
11%, quasi dimezzandosi
rispetto al -20% registrato al 18
aprile di quest’anno» puntua-
lizza Viola Lala, direttrice
responsabile del Quotidiano
Online Sharing Media
(www.sharing-media.com).
«Parallelamente abbiamo potu-
to registrare una forte accelera-
zione degli acquisti online. 
Il web rappresenta oggi il 45%
delle vendite di libri» aggiungo-
no gli analisti di Sharing Media
S r l
(www.sharingmediasrl.com).
Nei prossimi mesi si attende
tuttavia un recupero di librerie
e della grande distribuzione
organizzata.«Ed è per questo
che - in un periodo in cui nessu-
no consiglierebbe di farlo -
abbiamo deciso di metterci in
gioco e costituire una nuova
società» sottolinea Viola Lala.

In questi mesi incerti, in piena
pandemia ed in una fase ancora
complessa per il nostro Paese,
nasce così Sharing Media Srl,
startup innovativa specializzata
nell’edizione di libri e nell’edi-
zione di testate periodiche.
Prende dunque il via da Roma
l’avventura della nuova casa
editrice Sharing Media che ha
scelto di non specializzarsi in
un solo genere ma di pubblicare
titoli che spaziano dalla narrati-
va alla formazione, dai libri per
bambini ai saggi. «E poi ancora
letteratura, sociologia, psicolo-

gia, libri per concorsi, thriller,
avventura, gialli, romanzo rosa,
turismo, enogastronomia, diari
di viaggio, libri per ragazzi
“young adult”» spiega Viola
Lala. In un periodo tanto com-
plicato come questo, tra distan-
ziamenti sociali e chiusure, la
nascita della nuova casa editrice
romana regala un segno di spe-
ranza e di ripresa. Ma la società
editoriale reclama una sua pro-
pria identità all’interno del
sistema economico, un’identità
antropocentrica in cui la vendi-
ta non trascinerà il pensiero.

«Sharing Media non sceglierà
libri che vendano, ma venderà i
libri che avrà scelto» sintetizza
Viola Lala che è anche ammini-
stratrice unica della casa editri-
ce di cui è cofondatrice. E per
sostenere l’attività libraria i soci
puntano sullo sviluppo e proto-
tipazione di un innovativo ser-
vizio di ottimizzazione delle
inserzioni pubblicitarie. Per
quest’anno e per il prossimo a
fare da traino è il bonus pubbli-
cità. Le testate giornalistiche
che fanno parte del network di
Sharing Media, in quanto testa-
te registrate edite da società
iscritta al ROC, permettono
infatti di usufruire dell’incenti-
vo statale. La base di calcolo
dell’agevolazione viene compu-
tata sull’intero investimento
dell’anno e non solo sulla parte
incrementale rispetto all’anno
precedente. Il credito d’imposta
del 50% dell’intero valore degli
investimenti pubblicitari è dun-
que una preziosa occasione per
promuovere l’attività di azien-
de e professionisti. (AP Group)

“Il Ministro dello sviluppo economico, Giancarlo Giorgetti, di con-
certo con il Ministro dell'università e della ricerca Maria Cristina
Messa, ha firmato il decreto con il quale sono stati individuati i cri-
teri e le modalità di selezione delle proposte progettuali per l'eroga-
zione del milione di euro previsto per il 2021 dal Fondo Antonio
Megalizzi”. Lo annunciano i due ministri in una nota. “Il Fondo è
stato istituito in memoria del giornalista italiano vittima dell'atten-
tato di Strasburgo dell'11 dicembre 2018, allo scopo di garantire un
servizio di informazione radiofonica universitaria”, viene spiegato.
“Il decreto prevede che beneficiari del finanziamento siano tutte le
emittenti radiofoniche operanti a qualsiasi titolo e su qualunque
piattaforma, a condizione che abbiano un accordo di collaborazione
o altre modalità di intesa con un'università pubblica o privata per
l'avvio di un servizio di trasmissione radiofonica. Le proposte pro-
gettuali dovranno essere realizzate all'interno di un'università, fina-
lizzate allo sviluppo culturale, formativo ed educativo della comu-
nità studentesca, dovranno promuovere la ricerca e la sperimenta-
zione nel settore della radiofonia, dovranno dedicare all'attività
commerciale meno del 25% della programmazione”, viene spiegato
nella nota congiunta del Mise e Mur. “Il provvedimento è stato
inviato alla Corte dei Conti per la registrazione. Dopo la pubblica-
zione in Gazzetta ufficiale il Mise emanerà un avviso pubblico con i
termini per la presentazione delle proposte progettuali”, conclude. 

Immobiliare, prezzi stabili
ma con pressioni al rialzo

Il Governo, nella road map
delle riforme legate al Recovery
plan, prevede sanzioni ammi-
nistrative effettive contro gli
esercenti che rifiutano paga-
menti col Pos. “Non ci credia-
mo finchè non lo vediamo, o meglio fino a che
non diventerà legge dello Stato con tanto di
pubblicazione in Gazzetta Ufficiale” afferma
Massimiliano Dona, presidente dell’Unione
Nazionale Consumatori. “Già in passato
abbiamo assistito ad annunci poi rivelatesi
solo fake news. Il massimo è stato con il
Governo Conte II, che nel dl fisco, il decreto
collegato alla manovra 2020, aveva introdotto

sanzioni pari a 30 euro, più il
4% del valore della transazione
per la quale sia stata rifiutato il
pagamento elettronico. Peccato
che poi, dopo le solite proteste
dei commercianti e degli eser-

centi, in fase di conversione del decreto, le san-
zioni magicamente sparirono” prosegue Dona.
“Certo che ora, dopo che il decreto-legge 30
giugno 2021, n. 99 ha alzato il credito d'impo-
sta dal 30 al 100% per le commissioni addebi-
tate per le transazioni effettuate mediante carte
di credito, di debito o prepagate, le scuse stan-
no a zero! Che sia la volta buona?” si doman-
da Dona. 

Recovery, UNC: "Sanzioni agli esercenti che non
usano il Pos? Non ci crediamo finché non lo vediamo" 
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“L’allarme rifiuti è stato dato dall’Ama,
preoccupata perchè ci sono impianti non
in funzione o che tardano ad essere messi
in funzione.Al ritorno dalle ferie, quando
Roma tornerà nuovamente a riempirsi,
l’Azienda Municipale Ambiente ha infor-
mato che in città ci sarà 1 milione di ton-
nellate di rifiuti. Mi fido dell’amministra-
tore delegato di Ama, che ritengo una
persona estremamente seria. È la seconda
volta che lancia l’allarme in questi ultimi
due mesi, è giustamente preoccupato”. Lo
dichiara alla Dire il presidente
dell’Ordine dei Medici di Roma, Antonio
Magi. Considerando che settembre non
sarà un mese di caldo torrido come luglio
e agosto ma sarà comunque caratterizzato
da alte temperature, Magi aggiunge che
“più che di emergenza sanitaria parlerei
di una grave emergenza igienica che può
sfociare in emergenza sanitaria. Una

situazione igienica che può dunque favo-
rire il proliferare di infezioni e malattie”.
Il numero uno di Omceo Roma denuncia
inoltre che “dai topi ai gabbiani fino ai
cinghiali, ormai abituati a scorrazzare per
la città, la situazione per i cittadini non è

affatto piacevole.Tra l’altro quest’estate
abbiamo registrato anche la presenza
delle larve proprio a causa della putrefa-
zione dei rifiuti. Dalle larve nascono
insetti, mosche, possibili veicoli di infe-
zione. Per non parlare del decoro: per la
capitale d’Italia non è affatto una bella
vetrina”. Il presidente Magi afferma poi
che “tutte le parti politiche e decisionali
interessate devono sedersi intorno ad un
tavolo, non solo per tappare i buchi ma
per realizzare un piano strutturale indu-
striale serio: la capitale d’Italia deve esse-
re in grado di autogestire il problema dei
rifiuti”. Magi spiega infine che “è necessa-
rio dotarsi di impianti che smaltiscano i
rifiuti e, se non si vogliono costruire i ter-
movalorizzatori, si pensi almeno ai gassi-
ficatori. I cittadini attendono, la politica
deve pensare al loro bene e alla loro salu-
te” conclude.

Prende posizione il presidente dell’Ordine dei Medici, Antonio Magi

“Rifiuti, un’emergenza igienica che
può trasformarsi in emergenza sanitaria”

Proseguono i servizi interfor-
ze nell’area della stazione
Termini a cura della Polizia
di Stato, Arma dei
Carabinieri, Guardia di
Finanza e Polizia Locale
Roma Capitale, per gli aspet-
ti legati alla “Sicurezza
Urbana”. La finalità dei con-
trolli è quella di assicurare
una capillare presenza delle Forze dell’Ordine sul territorio, diret-
ta oltre che alla prevenzione e repressione di fenomeni di spaccio
di droga, ai controlli amministrativi nei confronti dei numerosi
esercizi commerciali così come previsto in base al recente
Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica in
Prefettura e al successivo Tavolo Tecnico in Questura. In partico-
lare, a seguito di due distinti controlli effettuati presso i minimar-
ket da parte di Polizia Roma Capitale, il Questore di Roma, ai sensi
dell’art 100 del T.U.L.P.S, ha disposto, a carico dei locali interessa-
ti dall’attività ispettiva, due distinti provvedimenti di chiusura per
3 giorni. Nel primo esercizio commerciale gli agenti hanno seque-
strato 95,6 kg di prodotti ittici privi di tracciabilità ed etichettatura
sanzionando il titolare dell’attività per la violazione della direttiva
comunitaria in materia di alimenti surgelati; nel secondo invece
sono state invece riscontrate violazioni in materia edilizia e delle
disposizioni della legislazione alimentare prevista dalla normativa
europea. Più articolata la posizione del terzo locale chiuso, un eser-
cizio di commercio al dettaglio di generi alimentari posto nell’area
“ballatoio” di via Giolitti. Durante un controllo svolto dalla Polizia
Locale Roma Capitale in collaborazione con gli specialisti della
ASL di zona e dell’Ispettorato si è dovuto ricorrere alla distruzio-
ne di 18 kg. di carne perché priva di tracciabilità ed etichettatura.
Ma la titolare dello stesso locale, oggetto di esposti e lamentale di
alcuni cittadini, era stata diffidata a luglio da parte del commissa-
riato di zona ed ancor prima era stata sanzionata per aver messo
in vendita dei medicinali la cui vendita è riservata esclusivamente
alle farmacie. Sulla base degli accertamenti fatti e delle sanzioni
elevate, trasmessi tempestivamente da Polizia Roma Capitale alla
Divisione Polizia Amministrativa e Sociale della Questura, diretta
da Agnese Cedrone, che ha provveduto ad una accurata istrutto-
ria, il Questore, ha emesso due provvedimenti di chiusura,
entrambi di 3 giorni, a carico dei 2 esercizi. Il provvedimento è
stato notificato nella giornata di ieri dagli agenti del commissaria-
to Esquilino, diretto da Stefania D’Andrea. Per fronteggiare il
degrado urbano che può inficiare il senso di sicurezza della citta-
dinanza, i controlli, anche in funzione di prevenzione di illeciti
proseguiranno costantemente anche nei prossimi giorni.

Sicurezza urbana,
controlli della Polizia
chiusi tre locali

“Gli uffici anagrafici della
Capitale da mesi sono soggetti a
diverse problematiche tra cui il
blocco quotidiano dei program-
mi informatici specifici, con
l’help desk a disposizione dei
dipendenti che non risponde agli
operatori ormai in estrema difficoltà, la gestione delle verifiche
anagrafiche e il programma dei pagamenti che vanno addirittu-
ra in tilt e spesso compare la scritta “siti pericolosi” e infine una
situazione imbarazzante sui cambi di residenza fermi a genna-
io”. A denunciarlo è Fabrizio Santori, dirigente regionale della
Lega Salvini Premier. “Tutto questo determina gravi ritardi nel-
l'espletamento del servizio ai cittadini e un lavoro ulteriore al ter-
mine delle operazioni di sportello. E queste sono solo alcune
delle criticità emerse e più volte segnalate dalle organizzazioni
sindacali”.  “Ma quello che davvero ci preoccupa è relativo a
quanto potrà accadere in vista delle prossime elezioni ammini-
strative del 3 ottobre. E’ noto a tutti che tra i compiti più com-
plessi ed impegnativi dei servizi anagrafici rientra la revisione e
l’aggiornamento delle liste elettorali, garantendo a tutti i cittadi-
ni l’universale diritto di partecipare alla vita democratica del
Paese. Ci auguriamo la sindaca ascolti l’appello delle parti socia-
li risolvendo un problema in vista delle elezioni”.

Santori (Lega): “A Roma
servizi anagrafici
allo sbando. A rischio
elezioni del 3 ottobre”

Si potenzia l’equipaggiamento della Polizia Locale di Roma
Capitale dotando gli agenti di aeromobili a pilotaggio remoto, i
droni. Il progetto ha l’obiettivo di rafforzare le attività di control-
lo sul territorio e contrastare fenomeni come illeciti ambientali,
insediamenti e discariche abusive, e altre attività illegali ad alto
impatto ambientale e urbanistico. Attraverso questi strumenti
innovativi si garantisce alla città un controllo maggiore e più
capillare. Grazie ai droni, infatti, sarà possibile monitorare
meglio il territorio e scoprire illeciti altrimenti difficilmente indi-
viduabili. In molteplici occasioni, la Polizia Locale ha già speri-
mentato l’utilizzo di tali dispositivi per scoprire azioni illegali
che attraverso le modalità ordinarie di pattugliamento non
sarebbero state individuate. Gli agenti hanno così potuto perse-
guire gli autori di reati, anche gravi, in particolare nell'ambito
dell'inquinamento ambientale. L’utilizzo di questi dispositivi
entrerà a sistema in autunno. Una quota di agenti, già in posses-
so del titolo abilitativo di pilota APR, ha da poco terminato un
corso formativo per l'implementazione delle tecniche per l'im-
piego dei droni, realizzato grazie alla collaborazione con il 41°
Reggimento Imint “Cordenons” dell’Esercito Italiano, che ha
provveduto a strutturare un corso ad-hoc a favore degli appar-
tenenti al Corpo di Polizia Locale della Capitale, mettendo a
disposizione personale altamente specializzato nel campo della
formazione sull’impiego degli aeromobili a pilotaggio remoto. 

Campidoglio: droni
in dotazione alla Polizia
Locale per potenziare
attività di controllo 

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv



“La Regione Lazio è al lavo-
ro affinchè i cittadini di
Roma e Lazio possano viag-
giare in sicurezza e in orario
sulla tratta Roma – Lido,
così come accade su tutti gli
altri treni regionali e i
mezzi Cotral. E’ bene fare
chiarezza sui numeri e le
tempistiche degli interventi
che la Regione effettuerà
sull’infrastruttura: in tutto
sono 180 i milioni messi a
disposizione dal Ministero
dei Trasporti alla Regione”.
Torna a ripeterlo l’assessore
regionale del Lazio alla
mobilità, Mauro Alessandri.
“L’intero importo è stato
già affidato e impegnato e i
lavori potranno partire già
fine mese di agosto. Nello
specifico, 45,5 milioni di
euro sono utilizzati per l’ac-
quisto di nuovi treni per i
quali c’è stata già l’aggiudi-
cazione provvisoria della

gara. Altri 40 milioni vengo-
no destinati alla creazione
di un nuovo deposito Lido
centro già in atto di proget-
tazione esecutiva. Al siste-
ma di comunicazione terra –
treno sono andati 4 milioni
di euro (anche in questo
caso la gara è stata aggiudi-
cata).  77 milioni di euro
sono andati a Rfi per l’ar-
mamento che inizierà il
prossimo febbraio. Infine

sulla manutenzione straor-
dinaria dei treni sono anda-
ti 13,5 milioni di euro.
Proprio sulla manutenzione
– conclude – ci tengo a pre-
cisare che, se i ritardi ci
sono stati, hanno riguardato
i treni in carico ad Atac, alla
quale, la Giunta Zingaretti
dal 2013 ha dato quasi un
miliardo di euro per la
gestione delle Ferrovie Ex
Concesse”. 

Picca (Lega), “Bene Michetti
su rafforzamento linea

per rilancio mare di Ostia”
“Condividiamo le dichiara-
zioni del candidato sindaco
del centrodestra Enrico
Michetti in merito alla Roma-
Lido”. Così in una nota
Monica Picca, capogruppo
della Lega in X Municipio.
“Una linea che va ripensata e
rafforzata per rilanciare il
mare della Capitale e per per-
mettere ai tanti pendolari che
la frequentano ogni giorno di
poter raggiungere le proprie
destinazioni senza vivere
delle odissee quotidiane,
come invece accade attual-
mente".  “Anche in questa
occasione disattese le pro-
messe della sindaca Raggi
edel Municipio X amministra-
to dai grillini, con la complice
indifferenza della Regione
Lazio con il presidente
Zingaretti”.
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Il Parco archeologico del Colosseo - in previsione dell'on-
data di caldo in arrivo - ha attivato, avvalendosi della col-
laborazione dell'Organizzazione Europea Volontari di
Prevenzione e Protezione Civile di Roma, un presidio di
assistenza sanitariacomposto da due ambulanze che sarà
presente sulla piazza del Colosseo (lato Arco di
Costantino) per offrire soccorso ai cittadini e ai numerosi
turisti che nelle ultime due settimane sono progressiva-
mente aumentati. "Mai come in questi ultimi anni la salute

e la sicurezza dei nostri visitatori sono stati al centro del
nostro impegno - dichiara Alfonsina Russo, Direttore del
Parco archeologico del Colosseo - per tale motivo anche
quest'anno, in continuità con i precedenti, un presidio
medico sarà a disposizione di cittadini e turisti con la
dotazione di due ambulanze pronte a gestire e supportare
ogni criticità venga riscontrata". Il servizio è attivo dal 10
agosto al 9 settembre dalle ore 9.00 alle ore 19.00 sette
giorni su sette.

Anche quest’anno riparte la
collaborazione tra Rome Art
Week (RAW) e il Miami
New Media Festival
(MNMF), giunto ormai alla
sua 16ª edizione. Si apre così
la call dedicata ai video degli
artisti che parteciperanno
alla RAW 2021. I video sele-
zionati saranno esposti
durante la settimana dell’ar-
te contemporanea di Roma,
in occasione dell’evento del
Miami New Media Festival
(MNMF) che si terrà presso
una prestigiosa sede esposi-
tiva romana. Le opere ver-
ranno poi esposte a Miami e
nelle altre tappe mondiali
del festival. A questo bando
possono partecipare artisti
di età superiore ai 16 anni e
di qualsiasi nazionalità, con
video della durata massima
di 10 minuti, su “New Media
Art and the Pandemic”. Il
bando è aperto fino al 15 set-
tembre e le opere possono
essere inviate gratuitamente
attraverso il seguente link. Il
Miami New Media Festival è
promosso dalla fondazione
americana Arts Connection,
partner di RAW dall’anno
2017. “La pandemia ci ha
messo a dura prova e attra-
verso i nuovi media possia-
mo riflettere su ciò che
abbiamo vissuto quest’anno.
Tutti abbiamo perso qualcu-
no, ancora oggi ci sono per-
sone che lottano per ripren-
dersi da problemi finanziari
o fisici, tutti cerchiamo di
riadattarci. Inevitabilmente,
siamo di fronte a una nuova
realtà e vorremmo aprire
uno spazio che ci aiuti a
capire meglio questo perio-
do così difficile”, ha spiegato
la portavoce del Miami New
Media Festival in Italia, la
giornalista Marinellys

Tremamunno. Di conse-
guenza, il MNMF 2021
“invita gli artisti a produrre
video-art sulle loro esperien-
ze e pensieri sulla vita
durante la pandemia.
Possono partecipare anche
opere d’arte prodotte duran-
te la quarantena. L’idea è
quella di sensibilizzare su un
tema che riguarda sia gli
artisti che il pubblico”, ha
aggiunto Andreina Fuentes
Angarita, fondatrice del
festival nato in Venezuela
sedici anni fa e oggi con sede
a Miami. Ha ricordato che,
nonostante la pandemia,
durante il 2020 il Miami
New Media Festival ha rice-
vuto più di 100 opere, da cui
sono stati selezionati i 25
artisti più importanti prove-
nienti da 15 Paesi; hanno
partecipato 8 artisti italiani,
con proiezioni non solo in
Italia ma anche negli Stati
Uniti, Olanda, Aruba,
Colombia e Venezuela. Per
l’edizione 2021, “speriamo
di avere una partecipazione
così entusiasta e un numero
simile di artisti selezionati”.
Il Miami New Media
Festival è una piattaforma di
arte pubblica che mira a pro-
muovere la creazione artisti-
ca attraverso la tecnologia e i
nuovi media.

Arte e pandemia:
Rome Art Week
apre il bando
per video artisti
pronto per i turisti

Il Parco archeologico del Colosseo rinnova il suo
impegno per la sicurezza di cittadini e visitatori
Ad agosto attivo un Presidio Medico sulla piazza del Colosseo

Alessandri (Regione Lazio): “180 milioni
per l’infrastruttura ferroviaria Roma- Lido”
“La Regione Lazio è al lavo-
ro affinchè i cittadini di
Roma e Lazio possano viag-
giare in sicurezza e in orario
sulla tratta Roma – Lido,
così come accade su tutti gli
altri treni regionali e i
mezzi Cotral. E’ bene fare
chiarezza sui numeri e le
tempistiche degli interventi
che la Regione effettuerà
sull’infrastruttura: in tutto
sono 180 i milioni messi a
disposizione dal Ministero
dei Trasporti alla Regione”.
Torna a ripeterlo l’assessore
regionale del Lazio alla
mobilità, Mauro Alessandri.
“L’intero importo è stato
già affidato e impegnato e i
lavori potranno partire già
fine mese di agosto. Nello
specifico, 45,5 milioni di
euro sono utilizzati per l’ac-
quisto di nuovi treni per i
quali c’è stata già l’aggiudi-
cazione provvisoria della

gara. Altri 40 milioni vengo-
no destinati alla creazione
di un nuovo deposito Lido
centro già in atto di proget-
tazione esecutiva. Al siste-
ma di comunicazione terra –
treno sono andati 4 milioni
di euro (anche in questo
caso la gara è stata aggiudi-
cata).  77 milioni di euro
sono andati a Rfi per l’ar-
mamento che inizierà il
prossimo febbraio. Infine

sulla manutenzione straor-
dinaria dei treni sono anda-
ti 13,5 milioni di euro.
Proprio sulla manutenzione
– conclude – ci tengo a pre-
cisare che, se i ritardi ci
sono stati, hanno riguardato
i treni in carico ad Atac, alla
quale, la Giunta Zingaretti
dal 2013 ha dato quasi un
miliardo di euro per la
gestione delle Ferrovie Ex
Concesse”. 

Picca (Lega), “Bene Michetti
su rafforzamento linea

per rilancio mare di Ostia”
“Condividiamo le dichiara-
zioni del candidato sindaco
del centrodestra Enrico
Michetti in merito alla Roma-
Lido”. Così in una nota
Monica Picca, capogruppo
della Lega in X Municipio.
"Una linea che va ripensata e
rafforzata per rilanciare il
mare della Capitale e per per-
mettere ai tanti pendolari che
la frequentano ogni giorno di
poter raggiungere le proprie
destinazioni senza vivere
delle odissee quotidiane,
come invece accade attual-
mente”.  “Anche in questa
occasione disattese le pro-
messe della sindaca Raggi
edel Municipio X amministra-
to dai grillini, con la complice
indifferenza della Regione
Lazio con il presidente
Zingaretti”.

Stadio Domiziano, Villa Gregoriana, Zoomarine
Trevi Underground e tante altre attrazioni nel mondo
Summer of a Lifetime: per ispirare le persone
a ritrovare la passione per esplorazioni e viaggi
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“La giunta Zingaretti invece di risolver-
la peggiora l'emergenza rifiuti: il com-
pound di Colleferro, l'unico impianto
previsto nel piano regionale, era aria
fritta e non si farà, mentre il gestore
della discarica sarà scelto dal Comune
di Colleferro, che incasserà quattro
milioni di euro nel biennio 2021-2022
per gli interventi di bonifica e di ripri-
stino ambientale. Per quanto riguarda
Roccasecca c’è stato lo ennesimo tenta-
tivo di colpo di mano in extremis da
parte di Zingaretti e Partito
Democratico regionale. Ci vogliono sot-
terrare di rifiuti e non lo accetteremo!
Grazie ad un emendamento presentato
dalla giunta Zingaretti al collegato al
bilancio si stabilisce la chiusura della
discarica di Roccasecca, in provincia di
Frosinone, a decorrere dall'esaurimento

della capienza del V bacino dell'im-
pianto. Il passaggio nella commissione
competente e il piano da approvare

entro sessanta giorni saranno una sem-
plice formalità. Nei fatti hanno appro-
fittato del collegato al bilancio per ten-
tare il blitz, che ha avuto la complicità
della sola maggioranza. Io sono stato
l’unico rappresentante del territorio a
segnalare la questione. Insomma
Colleferro, Roccasecca e Guidonia
dovranno sobbarcarsi l’emergenza
rifiuti di Roma, questo perché la Giunta
Regionale a guida Partito Democratico
in sette anni non è stata in grado di par-
torire un piano regionale adeguato! La
Raggi a Roma ha fatto il resto, ed ecco
che a pagarne le conseguenze saranno
sempre le province del Lazio! Basta!
Vanno commissariati entrambi.” Lo
dichiara, in una nota, il consigliere
regionale della Lega Lazio Pasquale
Ciacciarelli 

Regione Lazio, duro intervento del consigliere della Lega, Pasquale Ciacciarelli

“Pagheremo le inadempienze di  Zingaretti”

Il Comune di Lanuvio organizza, in collaborazione con l’ONAV
(Organizzazione Nazionale Assaggiatori Vino) e le aziende viti-
vinicole locali, il 1° Corso per Assaggiatore di Vino. L'iniziativa
è dedicata a tutti gli appassionati, anche privi di esperienza. Si
tratta di un'opportunità importante, la prima realizzata da un
Comune, per conoscere il vino, dal grappolo alla bottiglia e
imparare a degustarlo e apprezzarlo in modo consapevole. Il
corso, che prenderà il via il 22 settembre  e si concluderà  il 15
dicembre 2021 prevede 14 lezioni teorico pratiche (con cadenza
settimanale) e la visita in cantina. Al termine del percorso, chi
avrà partecipato sarà in grado di cogliere la reale  qualità dei
vini ed individuarne e descriverne le differenze. Per saperne di
più e per iscriversi è necessario collegarsi all'indirizzo internet
:https://www.onav.it/corsi/lazio/SezioneRoma/corso-per-
assaggiatore-di-vino-1-lanuvio-2021-08-04 o contattatare telefo-
nicamente il numero 3394573401.
Soddisfatti il Sindaco Luigi Galieti e l’Assessore al Turismo e
Marketing Territoriale Valeria Viglietti: “Il Corso dell'ONAV fa
parte, come il Best Wine e Antonino DiVino, di una serie di ini-
ziative messe in campo dall'Amministrazione Comunale per
celebrare al meglio il 50° Anniversario dal riconoscimento della
Doc del Vino Colli Lanuvini. Desidero, sin da subito, ringrazia-
re l’ONAV per aver accolto la nostra richiesta e le aziende viti-
vinicole di Lanuvio che ospiteranno il corso itinerante. Solo gra-
zie a questa sinergia siamo riusciti a proporre una quota di par-
tecipazione ridotta al corso( 400 euro + 70 euro di quota associa-
tiva) che, ne sono certa, contribuirà a far conoscere e valorizzare
il nostro splendido territorio e le sue eccellenze”.

ONAV: Lanuvio,
aperte le iscrizioni
al 1° Corso per
Assaggiatore di Vino
Regione Lazio e Provincia di Roma
“brindano” al ritorno del reparto

Dopo oltre un anno di Covid,
siamo davvero cambiati?
Online il nuovo ironico cor-
tometraggio che racconta la
notte di Ferragosto di tre
amici che, al loro risveglio,
non ricordano nulla di ciò
che hanno fatto. “Ce la fare-
mo” davvero? Ai posteri l’ar-
dua sentenza. Appena fatta
la seconda dose di vaccino,
tre amici con in tasca il Green
Pass sono pronti a festeggia-
re tutta la libertà che solo la
notte di Ferragosto sa regala-
re.  Una notte tanto attesa e
più che mai carica di signifi-
cato. I ragazzi lo sanno e non
vogliono sprecarla per nulla
al mondo, soprattutto dopo
oltre un anno di restrizioni.
Per arrivare pronti all’ap-
puntamento, ognuno ha scel-
to il vaccino che più gli si
addiceva: Daniele, spirito
libero e ribelle, ha optato per
Moderna; Bob, più ragione-
vole e tranquillo, ha scelto
Johnson e infine, Valerio, il
più tradizionale tra i tre, s’è
affidato a Pfizer. Ma proprio
mentre i festeggiamenti sono
alle porte, i contagi aumenta-
no nuovamente e per questo,
i tre ragazzi decidono di
affrontare la fatidica notte
senza lasciarsi nulla indie-
tro… perché dopo la prima,
la seconda e la terza ondata,
l’arrivo della quarta promet-
te isteria. Ma alla fine, “Ce la
faremo?”. È la fatidica
domanda divenuta un must
durante il lockdown e a cui i
tre ragazzi provano a trovare
risposta. Il film cult “Una
Notte da Leoni”, è l’ispira-
zione dell’ultima video-fatica
del pizzaiolo e creativo
Daniele Frontoni che, tra una
pizza e l’altra, non abbando-
na la sua creatività da video
editor, unita alla vis comica
che da sempre contraddistin-
gue i suoi cortometraggi stu-
diati per la rete. Nella setti-

mana più calda dell’anno è
stato pubblicato su YouTube
il cortometraggio “Una Notte
da Caproni …a Ferragosto”,
per strappare un sorriso ai
naviganti del web e ironizza-
re su un’estate che, tra green
pass e corsa ai vaccini, ha
mantenuto fresca la memoria
dell’emergenza Covid. E
così, i tre amici si ritrovano
per trascorrere insieme una
calda e lunga notte di
Ferragosto che, al loro risve-
glio, li vedrà cambiati e deci-
samente provati dai bagordi
notturni di cui però, i tre non
ricordano assolutamente
nulla. Dopo tutto quello che
è successo, dopo oltre un
anno di restrizioni e nuove
abitudini anti-covid, i tre
amici saranno davvero cam-
biati? Non resta che scoprirlo
guardando l’ultima esilaran-
te video produzione di
Frontoni & Co. Daniele è il
protagonista dell’ironica sto-
ria virtuale, insieme allo
scrittore e sceneggiatore
Valerio Molinaro e al tatua-
tore Roberto Marsili
(Magorium Tattoo Studio),
con cui chiama a raccolta
alcune star dell’etere che, nel
periodo più difficile della
crisi pandemica, hanno
divertito il pubblico con i
loro personali video divenuti
virali proprio durante il lock-
down. Tra le prime guest

webstar c’è Simone Cicalone,
web creator che colleziona
milioni di visualizzazioni
con il suo format “Quartieri
Criminali”, con cui racconta
le periferie romane attraver-
so le realtà pugilistiche,
accompagnato dal campione
di pugilato e kick boxing
Mattia Faraoni e da
Franchino Er Criminale,
anche loro presenti in “Una
Notte da Caproni …a
Ferragosto”. Insieme a
Cicalone, Faraoni e
Franchino, c’è anche il feno-
meno del web Bomba
Anarchica, seguito da Fabio
Silvestri, quest’ultimo dive-
nuto noto nell’etere con il
tormentone “Ce la Faremo”,
urlato dal suo balcone di casa
in piena chiusura da zona
rossa. Nel video compare
anche la specialista di pole
dance Antonella Fiorenza, a
cui si aggiunge il cameo spe-
ciale del piccolo Golia, inse-
parabile amico a quattro
zampe di Frontoni. Infine
prende parte al progetto
come speciale e illustre voice
over, lo speaker e imitatore
Riccardo Cotumaccio. Il
video si è avvalso della
supervisione sonora di
Damiano Livi, con fotografo
di scena Franco Belardinelli,
mentre le riprese e il montag-
gio sono stati a cura di
Maurizio Rinaldi, videoma-

ker e specialista di droni. "La
nostra generazione - dicono i
registi Daniele Frontoni e
Valerio Molinaro - è stata
una generazione per molti
versi fortunata; non ha vissu-
to il dramma di una guerra
mondiale, né ha patito la
fame come i nostri nonni.
Spesso la noia e il disincanto
sono stati i nemici invisibili
contro cui abbiamo dovuto
combattere. Poi, d’un tratto,
sulle nostre teste si è abbattu-
ta una spada di Damocle: un
virus nuovo, senza prece-
denti, che ci ha fatto sprofon-
dare in una pandemia.
Abbiamo imparato a familia-
rizzare con termini come,
mascherine, igienizzanti,
distanze di sicurezza, morte,
solitudine, DPCM, coprifuo-
co, vaccini e Green Pass, e
abbiamo imparato a dare un
peso alla parola restrizione.
Pian piano stiamo tornando
alla normalità, con l’augurio
che tutto questo possa averci
cambiato per sempre.
Cambiato in meglio. Nelle
nostre teste echeggiano
domande come: siamo vera-
mente cambiati? Oppure: ce
la faremo? Il nostro augurio è
che il cambiamento sia reale
e duraturo, perché la vita ci
insegna che quando si tocca
il fondo del barile, si può solo
risalire. Abbiamo scelto di
raccontare una storia con
l’arma più potente che abbia-
mo a nostra disposizione:
l’ironia! E ci siamo avvalsi
dell’aiuto di amici
YouTubers, gli stessi che ci
hanno tenuto compagnia
durante i giorni più difficili.
Domattina ci alzeremo,
indosseremo il vestito della
festa, ci rimboccheremo le
maniche e sorrideremo.
Certo il cambiamento è diffi-
cile, ma se possiamo sognar-
lo, allora potremo anche met-
terlo in pratica". 

“Una notte da caproni... a Ferragosto”
Cinema: online il corto di Daniele Frontoni e Valerio Molinaro 





Xylella, CIA Salento: 
“I Comuni si muovano
sugli agricoltori tutto 
il peso della lotta” 

A subire gli effetti dei prezzi alla pompa è anche l’intero sistema agroalimentare 
Benzina, Coldiretti: “I rincari
un effetto valanga sulla spesa”

Con l’innalzamento dei livelli del mare l’acqua sala-
ta penetra nell’entroterra e brucia le coltivazioni nei
campi, costringendo all’abbandono l’attività agricola
già sotto pressione per i cambiamenti climatici, tra
siccità, incendi e maltempo. E’ quanto afferma la
Coldiretti nel commentare l’allarme lanciato dalla
Nasa secondo la quale il livello del mare lungo le
coste italiane sembra destinato a salire nei prossimi
anni con un aumento stimato tra i 30 e gli 80 centime-
tri entro il 2100. Uno scenario - sottolinea Coldiretti -
più che preoccupante per l’economia agricola di
buona parte d’Italia compresa la valle del Po dove si
concentra il 35% della produzione agricola naziona-
le, fra pomodoro da salsa, frutta, verdura e grano,
oltre ad allevamenti da latte e produzione di formag-

gi. La risalita del cuneo salino, ossia l’infiltrazione di
acqua salata lungo i corsi dei fiumi, rende inutilizza-
bili le risorse idriche e gli stessi terreni agricoli. Un
mutamento già in atto che - continua la Coldiretti -
aggrava le perdite provocate dai cambiamenti clima-
tici all’agricoltura italiana pari a 14 miliardi di euro
negli ultimi dieci anni per i danni provocati alle col-
tivazioni e alle strutture dagli eventi estremi causati
dalla tendenza alla tropicalizzazione. I fenomeni
meteo violenti sono praticamente raddoppiati
(+74%) fino ad ora nel 2021 rispetto all’anno prece-
dente, secondo un’analisi Coldiretti su dati Eswd,
con il maltempo che ha colpito soprattutto le regioni
del Nord mentre al Sud il caldo africano ha determi-
nato una drammatica siccità che anche quest’anno ha

decimato i raccolti e favorito l’espandersi degli
incendi e l’azione dei piromani. Per affrontare i
danni dei cambiamenti climatici – precisa Coldiretti
– servono interventi strutturali e strumenti di gestio-
ne del rischio sempre più avanzati, efficaci e con
meno burocrazia. “In tale ottica un intervento strate-
gico è la realizzazione di infrastrutture a partire dai
bacini di accumulo, a impatto zero proposti dalla
Coldiretti nel Piano nazionale di ripresa e resilienza
(Pnrr)” ha affermato il presidente della Coldiretti
Ettore Prandini nel chiedere però “di accelerare sul-
l’approvazione della legge sul consumo di suolo,
ancora ferma in Parlamento da quasi un decennio,
che potrebbe dotare l’Italia di uno strumento
all’avanguardia per la protezione del suo territorio”. 

Nasa, Coldiretti: “Campi agricoli bruciati 
dal sale dei mari a causa dell’innalzamento”

In un Paese come l’Italia
dove l’85% delle merci viag-
gia su strada il record dei
prezzi dei carburanti ha un
effetto valanga sulla spesa di
famiglie e imprese. E’ quanto
afferma la Coldiretti sugli
effetti del balzo delle quota-
zioni dei carburanti proprio
mentre milioni di italiani
sono in viaggio per le vacan-
ze. Gli effetti si fanno sentire
dalla spesa quotidiana alle
vacanze con l’aumento dei
costi per i trasferimenti per
l’esodo estivo di Ferragosto
con - precisa la Coldiretti -
ben un italiano su tre (33%)
che ha scelto di trascorrere le
ferie all’interno della propria
regione. Con gli ultimi rinca-
ri - evidenzia la Coldiretti -
un pieno di benzina costerà
in media oltre 91 euro e uno
di diesel più di 83 euro.
L’aumento è destinato a con-
tagiare l’intera economia
perché se salgono i prezzi del
carburante si riduce – sottoli-
nea la Coldiretti - il potere di
acquisto delle famiglie che
hanno meno risorse da desti-

nare ai consumi. A subire gli
effetti dei prezzi alla pompa -
continua la Coldiretti - è
anche l’intero sistema agroa-
limentare dove i costi della
logistica arrivano ad incidere
fino dal 30 al 35% sul totale
dei costi per frutta e verdura
secondo una analisi della
Coldiretti su dati Ismea. “Per
questo con il Pnrr bisogna
agire sui ritardi strutturali
dell’Italia e sbloccare tutte le
opere che migliorerebbero i
collegamenti tra Sud e Nord

del Paese, ma pure con il
resto del mondo per via
marittima e ferroviaria in
alta velocità, con una rete di
snodi composta da aeroporti,
treni e cargo” afferma il pre-
sidente della Coldiretti
Ettore Prandini nel sottoli-
neare che “si tratta di una
mancanza che ogni anno rap-
presenta per il nostro Paese
un danno in termini di minor
opportunità di export al
quale si aggiunge proprio il
maggior costo della “bolletta

logistica” legata ai trasporti e
alla movimentazione delle
merci”.  
Secondo l’ultima analisi del
centro studi Divulga in Italia
il costo medio chilometrico
per le merci del trasporto
pesante è pari a 1,12
euro/chilometro, più alto di
nazioni come la Francia
(1,08) e la Germania (1,04),
ma addirittura doppio se si
considerano le realtà
dell’Europa dell’Est: in
Lettonia il costo dell’autotra-
sporto è di 0,60 euro al chilo-
metro e in Romania 0.64. Si
tratta di un aggravio per gli
operatori economici italiani
superiore dell’11% rispetto
alla media europea - conclu-
de la Coldiretti - e che colloca
il nostro Paese al 30° posto
nella classifica mondiale sti-
lata dal Global
Competitiveness Report
(GCR), curato dal World
Economic Forum, che moni-
tora il livello di competitività
delle economie mondiali,
valutando anche il livello
delle infrastrutture. 

La lotta per contrastare l’avan-
zata della Xylella fastidiosa
non può ricadere sulle sole
spalle (e le tasche) degli agri-
coltori. E’ questo il messaggio
forte e chiaro che CIA Salento,
declinazione territoriale di CIA
Agricoltori Italiani della
Puglia, vuole lanciare in un
momento particolarmente
decisivo nella lotta all’insetto
vettore, la ‘sputacchina’.
L’organizzazione agricola, in
particolare, si rivolge ai
Comuni, ma non solo. “Per
arrestare l’avanzata della
Xylella fastidiosa è indispensa-
bile l'impegno di tutti.
Soprattutto le amministrazioni
comunali devono sentirsi parte
attiva, per scongiurare il falli-
mento delle misure e dei prov-
vedimenti sinora adottati, tra
cui il rimborso dei costi soste-
nuti per le pratiche di preven-
zione fitosanitaria obbligato-
rie”. È quanto evidenzia il pre-
sidente di CIA Salento,
Benedetto Accogli. “Agli agri-
coltori viene imposto un obbli-
go che è a tutti gli effetti un ser-
vizio pubblico di tutela e pro-

tezione del resto del territorio
italiano ed europeo da un peri-
colosissimo agente da quaran-
tena. Così come gli enti pubbli-
ci beneficiano di finanziamenti
per l’attività obbligatoria,
anche e soprattutto gli impren-
ditori agricoli hanno bisogno
dei rimborsi per sostenere le
pratiche di prevenzione fitosa-
nitaria", ha dichiarato
Benedetto Accogli. “Per questo
sollecitiamo tutte le ammini-
strazioni comunali, quelle che
ad oggi non abbiano ancora
provveduto, a rendicontare
all'Arif le somme trasferite alle

aziende agricole per le annua-
lità 2015, 2016 e 2017 in modo
da procedere poi con i ristori
per le annualità 2018 e 2019”.
L’attività istruttoria per il 2018
e 2019, infatti, potrà prendere
avvio solo dopo la rendiconta-
zione delle somme già erogate
e riferite alle precedenti tre
annualità. Si tratta di sostenere
le imprese agricole, così da
mettere le stesse nelle condi-
zioni di intervenire con soler-
zia e puntualità per un’azione i
cui vantaggi ricadono su tutta
la collettività, regionale, nazio-
nale ed europea ma che non
può essere a carico dei soli
agricoltori. Le pratiche fitosa-
nitarie obbligatorie devono
essere eseguite da tutti i pro-
prietari/conduttori di terreni
agricoli e dai
proprietari/gestori (privati o
pubblici, compresi i comuni)
delle superfici agricole non col-
tivate, aree a verde pubblico,
bordi delle strade, canali,
superfici demaniali. 
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Si svolgeranno oggi
pomeriggio alle 16.30 i
funerali di Maurizio
Saltali. L’uomo è
deceduto mentre
percorreva l’auto-
strada A 12 Roma –
Civitavecchia in
direzione Roma. Le
esequie si svolge-
ranno domani
pomeriggio alle
16.30 alla Parrocchia
Sacro Cuore di Gesù.

Raccolta firme 
per la tutela
e la salvaguardia
della Palude
di Torre Flavia

Saranno illustrati questa sera alle 21.30
sul lungomare dei Navigatori Etruschi,
nell’area dell’Eco Festival, la variante spe-
ciale e il Pua per Campo di Mare appro-
vati lo scorso fine settimana dal consiglio
comunale di Cerveteri.
LA VARIANTE. La situazione della lot-
tizzazione di Campo di Mare iniziò negli
anni ’60 e con l’approvazione del docu-
mento da parte della massima assise citta-
dina, inizia a trovare una sua “dimensio-
ne”.  In quegli anni (negli anni ’60) con un
permesso di fabbricazione e annesso per-
messo edilizio si dà il via alla lottizzazio-
ne della frazione etrusca. «Poi dal ’60 al
’70 vengono realizzati degli immobili,
dati i permessi a costruire, vengono revo-
cati i permessi. Poi il silenzio. Nel 1980
viene chiuso l’iter del piano regolatore e
su Campo di Mare cala il silenzio». A
ripercorrere le tappe durante la massima

assise cittadina è il sindaco Alessio
Pascucci. Si arriva al 1991 quando era sin-
daco Luchetti. «Viene approvata una con-
venzione ma non una convenzione urba-
nistica che dà degli obblighi al Comune,
quelli cioè di rilasciare i condoni a Campo
di Mare, e degli obblighi a Ostilia di cede-
re aree dedicate agli standard (aree verdi,
strade, scuole)». Convenzione che però
non viene applicata. E ancora una volta
sulla vicenda, rammenta Pascucci, cala il
silenzio, fino all’avvento della sua ammi-
nistrazione. Si arriva poi al 30 marzo 2021
quando la sentenza del Tar «dice che pos-
siamo rilasciare i condoni ma serve una
variante speciale». Da qui si arriva al con-
siglio comunale di ieri con il primo citta-
dino che ha illustrato cosa prevede il
“progetto”, tra aree concesse a Ostilia e
aree che saranno invece concesse al
Comune di Cerveteri. E nella variante è

compresa anche la realizzazione da parte
della società di una struttura ricettiva.
Area, quella individuata dall’amministra-
zione comunale, che sarà concessa solo ed
esclusivamente se la società rispetterà la
richiesta del Comune di realizzare un
albergo nella frazione di mare. «Poche
volte nella vita di un Sindaco si riescono a
raggiungere obiettivi che non ci si aspet-
tava – ha commentato il primo cittadino –
E questo è successo in varie occasioni. Noi
su Campo di Mare, con i due atti messi a
punto siamo andati oltre rispetto a quello
che ci eravamo prefissati».

L’Associazione Scuolam-
biente e Salviamo il
Paesaggio Litorale Roma
Nord hanno deciso di avvia-
re una raccolta firme a difesa
dell'ecosistema del
Monumento naturale della
palude di Torre Flavia a forte
rischio di erosione marina.
La petizione, che sarà inviata
alla Regione Lazio, ha lo
scopo di sollecitare uno stu-
dio appropriato delle corren-
ti finalizzato ad una proget-
tazione per la installazione
di barriere soffolte. “Il pro-
blema” affermano le orga-
nizzazioni promotrici “ha
radici lontane ma negli ulti-
mi anni l’avanzata del mare
sta mettendo a serio rischio
il cordone dunale che ora
potrebbe  collassare compro-
mettendo seriamente l’ecosi-
stema della palude.  Il feno-
meno dell’erosione costiera
è, infatti, in continuo aumen-
to e nei periodi invernali le
forti mareggiate mettono in
seria difficoltà la nostra oasi,

sito di pregio naturalistico,
riconosciuto ai diversi livelli
istituzionali” Da qui la
necessità, secondo le
Associazioni ambientaliste,
di avviare una raccolta firme
che porti all’attenzione degli
enti competenti tale situazio-
ne. I cittadini potranno sotto-
scrivere la petizione presso
l’Associazione Nautica
Campo di Mare e lo
Stabilimento Ezio La
Torretta sul Lungomare
Navigatori Etruschi di
Campo di Mare mentre a
Ladispoli presso il Centro
Associato Veterinario
Ladispoli in Via Formia.
“Vogliamo ringraziare fin da
ora gli amici che hanno dato
la disponibilità ad accogliere
questa nostra raccolta firme
e ringraziamo anche i cittadi-
ni e i villeggianti che amano
il nostro litorale e che soster-
ranno, con la loro firma,  la
nostra petizione”
Concludono gli organizzato-
ri.
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Il sindaco di Cerveteri dà appuntamento ai cittadini
alle 21.30 sul lungomare dei Navigatori Etruschi
Stasera l’illustrazione
della Variante speciale
su Campo di Mare

È morto MARIO
ACCURSO. Un uomo
vero al quale i tifosi
della Cerveteri calcio
devono tanto per aver
gestito la società attra-
verso il genero Ranieri
Ugo con notevole sforzo
finanziario ed ottimi
risultati. Le più sincere
condoglianze alle figlie,
ai nipoti ed al genero. I
funerali si terranno oggi
giovedì 12 Agosto nella
chiesa di San Francesco a
Cerenova.

Oggi i funerali nella Chiesa di San Francesco a Cerenova

Cerveteri piange la scomparsa
del concittadino Mario Accurso

L’uomo deceduto sulla A 12 Roma – Civitavecchia. Le esequie
nella Parrocchia Sacro Cuore di Gesù di Ladispoli alle 16.30

Oggi i funerali di Maurizio Saltali



Vertice a Molo Vespucci
per i lavoratori del turismo

Ruba un ciclomotore e tenta di scappare:
arrestato dai Carabinieri

Alla già presente “Seven Seas Splendor” si è aggiunta la motonave “Eurocargo Cagliari”

Porto, operativa anche la banchina 29
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Sotto l’occhio del nucleo
nostromi della Capitaneria di
porto e degli ispettori
dell’Autorità di Sistema
Portuale, ha avuto luogo il
primo accosto di una unità
commerciale alla banchina 29
del porto di Civitavecchia.
Dopo il recente utilizzo della
banchina 30, il secondo pontile
realizzato dall’AdSP nella
nuova darsena traghetti ha
infatti visto il contemporaneo
utilizzo sia dell’ormeggio di
dritta (banchina 30) che, per la
prima volta, quello di sinistra
(banchina 29). Alla già presen-
te “Seven Seas Splendor” si è
quindi aggiunta la motonave
“Eurocargo Cagliari”, che ha
così inaugurato il nuovo

ormeggio e confermato la sua
attesa funzionalità in vista del
completamento dei retrostanti
piazzali di banchina e, quindi,
dell’ordinario utilizzo com-
merciale dell’accosto. Al
riguardo il Comandante
Tomas dichiara: “Al termine
delle necessarie verifiche in
materia di sicurezza portuale e
della navigazione e, in partico-
lare, della accertata operatività
del nuovo pontile che permet-
te ormeggi in simultanea alle
banchine 29 e 30, si è dato il
via ad un ulteriore accosto
della nuova darsena traghetti.
Mi sia consentito, quindi, di
esprimere il mio sentito
apprezzamento per l’opera
portuale realizzata dall’AdSP

che consente di aggiungere un
ulteriore tassello all’offerta
dello scalo, continuando a
garantire i più alti standard di

sicurezza della navigazione.
La manovra di ormeggio non
ha necessitato dell’ausilio di
rimorchiatori portuali, a dimo-

strazione dell’idoneità e del-
l’adeguatezza, anche dal
punto di vista economico, del
nuovo pontile ad ospitare più
navi in contemporanea e, in
prospettiva, anche con la pre-
senza di altre unità ormeggia-
te all’adiacente banchina 28”.
Il Presidente dell’AdSP, Pino
Musolino, dal canto suo, rin-
grazia la Capitaneria di Porto
e il suo Comandante per la
consueta e fondamentale col-
laborazione interistituzionale
e rimarca che “il completa-
mento delle ulteriori due ban-
chine della nuova darsena tra-
ghetti rappresenta un altro
importante tassello per lo svi-
luppo di un traffico, quale
quello Ro/Ro e Ro/pax, sul

quale stiamo puntando ed
abbiamo ottime possibilità di
crescita ulteriore. A breve
completeremo i piazzali retro-
stanti e, a quel punto, i due
nuovi accosti, realizzati grazie
al contributo a fondo perduto
dell’Unione Europea, saranno
operativi a tutti gli effetti. La
sfida che ci aspetta è non tanto
quella di incrementare i colle-
gamenti con la Spagna, quanto
di conquistare nuovi impor-
tanti mercati nell’area sud del
Mediterraneo. Ed è in que-
st’ottica che l’AdSP sta portan-
do avanti un’importante atti-
vità promozionale per l’attiva-
zione di nuove linee marittime
commerciali con i maggiori
Paesi del Nord Africa”.

L’associazione Agilo è stata ricevu-
ta ieryi dal presidente dell’Adsp
Pino Musolino, “che ringraziamo
per la disponibilità e sensibilità
dimostrata, per parlare della situa-
zione dei lavoratori del turismo nel
porto di Civitavecchia. Ci rivedre-
mo a settembre - hanno spiegato -
per parlare di compensi ed abusivi-
smo anche con la Regione Lazio, la
città metropolitana di Roma e gli
altri interlocutori istituzionali
responsabili dei controlli nello
scalo. Il Presidente si è a tal fine
reso disponibile ad agevolare tali

controlli che dovranno essere
comunque predisposti dalle autori-
tà competenti. Cogliamo inoltre
l’occasione per manifestare la
nostra solidarietà alla Usb Slang e
ad i suoi iscritti per l’ennesimo ten-
tativo di intimidazione nei confron-
ti dei lavoratori che hanno osato
protestare contro l’abbassamento
delle tariffe, persino retroattivo.
Una situazione nella quale gli orga-
nismi dirigenti di Agilo si sono già
trovati in prima persona nel 2014
per aver segnalato queste situazio-
ni. Gli Accompagnatori turistici

operanti in porto, come da sempre
abbiamo segnalato, sono lavoratori
eterodiretti che fatturano ad 1 o 2
datori di lavoro. Dipendenti
mascherati da lavoratori autonomi
per favorire il profitto di tour ope-
rator ed intermediari senza scrupo-
li. Agilo ha scritto alle Commissioni
attività produttive e turismo di
Camera e Senato - hanno concluso
- per segnalare questa intollerabile
anomalia, purtroppo ormai estesa
a diverse professioni e difficilmen-
te sanzionata a causa dello scarso
numero di controlli”.

I Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia, nel corso dei
servizi di controllo del territo-
rio, hanno arrestato un 19enne
responsabile di furto aggrava-
to e resistenza a Pubblico
Ufficiale. In particolare, nella
notte, i Carabinieri della
Sezione Radiomobile del NOR
della Compagnia Carabinieri
di Civitavecchia sono interve-
nuti in una via del centro in
quanto era stato segnalato il
furto di un ciclomotore. Nel
tragitto hanno notato un gio-

vane, rispondente alla descri-
zione fornita dalla Centrale
Operativa, che stava armeg-
giando su un ciclomotore in
sosta. I Carabinieri gli hanno
intimato di fermarsi ma il
19enne ha gettato il ciclomoto-
re a terra per poi scappare a
piedi per le vie circostanti. Il
malvivente è stato immediata-
mente raggiunto dai militari
che lo hanno bloccato nono-
stante cercasse di divincolarsi
per darsi alla fuga, opponendo
resistenza agli operanti. Il

ciclomotore è stato restituito al
legittimo proprietario mentre
l’arrestato è stato sottoposto ai
domiciliari, nella sua casa a
Santa Marinella, come dispo-
sto dall’Autorità Giudiziaria.

Si riaffaccia la carenza di san-
gue in tutta la Regione e arriva
lo stop alle operazioni non
urgenti per cui è richiesto il
supporto ematico, è la seconda
volta nel giro di un mese. Un

appello che arriva dall’Avis di
Civitavecchia che alla luce della
carenza di sangue che sta
vivendo il Lazio fa appello a
donatori vecchi e nuovi. Su un
post nei social scrivono:

“Persiste la grave carenza di
sangue nel nostro hub così
come in tutta la Regione. La
penuria di sangue riguarda
tutti i gruppi sanguigni ma in
particolar modo il groppo ema-

tico 0 Rh Positivo. Pertanto
sono da ritenere ancora bloccati
tutti gli interventi chirurgici
programmati che necessitano
di supporto emotrasfusionale.
Non aspettiamo ancora. Non

indugiamo. Andiamo a donare.
Il sangue non è mai abbastan-
za”. Fabio Lisiola, presidente
della sezione locale dell’asso-
ciazione ha spiegato: “In questo
periodo dell’anno il problema
della carenza di sangue si ripro-
pone ciclicamente ma raramen-
te si bloccano le operazioni,
quest’anno è già successo due
volte. Faccio un appello a tutti i
donatori. A Civitavecchia ne
abbiamo 1700, basterebbero
due donazioni all’anno da

ognuno per avere oltre 3mila
sacche di sangue”. Lisiola ricor-
da la vicenda della 20enne che è
stata operata al cuore e per cui
decine e decine di persone si
sono mobilitate per donare il
sangue. “Si è salvata perché
c’erano donazioni precedenti. È
proprio per emergenze come
questa che bisogna donare quo-
tidianamente – ha concluso -,
per essere pronti”. Un appello a
donare nel quotidiano per esse-
re pronti all’emergenza.

Lisiola: “Faccio appello a tutti i donatori, c’è carenza di sangue”
Ospedale San Paolo, appello dell’Avis:
operazioni non urgenti sono ferme

Oltre 2mila persone hanno affollato la Marina per assistere al suo concerto
Civitavecchia: grande successo
per il concerto di Michele Bravi
In centinaia sono rimaste ore ad attendere
il cantante idolo dei teenager fuori dai
camerini. Un successo annunciato già
dalle prime ore vista la rapidità con la
quale sono finiti i biglietti. In tanti hanno
potuto usufruire della lista d’attesa alle-
stita fuori dall’arena del Civitavecchia
Summer Festival. Bravi ha eseguito alcuni
dei suoi pezzi di repertorio come la hit
Falene e la famosissima Ricordami, can-
zone simbolo del film premio oscar Coco.
Bellissime anche le difficilissime cover
realizzate di Renato Zero, Mina e Frankie
Hi Enrgie. Il pubblico ha risposto entusia-

sta con diversi applausi a scena aperta.
“Voglio ringraziare Bravi e il suo team
per la disponibilità e la professionalità
dimostrata con l’organizzazione e con il
tantissimo pubblico accorso. Questa sera
invece vi aspettiamo alla Marina con il
rock alternativo dei Bastard of Dioniso.
Gratuito ma con obbligo di green pass”
ha dichiarato il direttore artistico
Giordano Tricamo. Soddisfatto anche il
sindaco Ernesto Tedesco che vista la gran-
de affluenza ha voluto ospitare diversi
cittadini in fila nei posti riservati alle
autorità.



Castello di Santa Severa: il programma fino al 14 agosto

Referendum eutanasia legale:
Marco Cappato nel comprensorio
Oggi a Santa Marinella per discutere del tema e dare un contributo alla campagna
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La campagna referendaria pro-
mossa dall’associazione Luca
Coscioni ormai è entrata nel
vivo. I risultati sono eccezionali.
A poco più di un mese dall’ini-
zio sono state raccolte già
320.000 firme. L’obiettivo delle
500.000 sottoscrizioni necessarie
per promuovere il referendum è
sempre più vicino. Il nostro
comprensorio sta dando un con-
tributo importante a questa

esperienza. Dopo aver affianca-
to la Coscioni nella promozione
di una legge a iniziativa popola-
re e aver fatto approvare in 6
comuni del territorio una
mozione per sensibilizzare i cit-
tadini, si sta spendendo organiz-
zando banchetti in diversi
comuni dell’area: da Allumiere
a Tolfa, da Ladispoli a
Bracciano, da Civitavecchia a
Santa Marinella fino a

Fiumicino. Sabato scorso è stato
il turno di Tolfa insieme a
Giobbe Covatta che si è intratte-
nuto allegramente ai banchetti.
Ieri a Marina di Cerveteri lungo-
mare dei navigatori etruschi
stand Etruria Eco Festival e oggi
giovedì 12 agosto a Santa
Marinella in occasione del tradi-
zionale mercato settimanale
dalle 9,30 alle 12,30 (incrocio via
Giulio Cesare/via dei Rucellai )

invece sarà il turno di Marco
Cappato, tesoriere della Luca
Coscioni, e storico attivista sul
tema dell’eutanasia legale. Le
vicende legate a DJ Fabo hanno
coinvolto tutti e commosso
l’opinione pubblica. Marco
Cappato con una straordinaria
azione di disobbedienza civile
ha contribuito ad accendere i
riflettori su una battaglia di
civiltà che vale la pena combat-

tere. Con questo referendum
abrogativo si chiede fondamen-
talmente di garantire il diritto a
una fine dignitosa per tutti. Si
chiede di lasciare ogni singolo
individuo libero di scegliere fino

alla fine dei propri giorni. Con
l’abrogazione parziale dell’arti-
colo 579 del codice penale non
aumenteranno le morti ma
diminuirà soltanto il dolore
delle persone.

Prosegue la rassegna estiva al Castello
di Santa Severa nel suggestivo  spazio
della Spianata dei Signori con gli spet-
tacoli di "Vivi il Castello delle
Meraviglie", la rassegna promossa
dalla Regione Lazio  e organizzata
dalla società regionale LAZIOcrea in
collaborazione con il Comune di Santa
Marinella. Giovedì 12 agosto alle ore
21.00 arriva al Castello I Suoni del
Silenzio. Co-Esistenze, ideato e creato
da Vito Terribile. Uno spettacolo in cui
Musica, Prosa, Scultura e Sand Art
coinvolgono il pubblico in un viaggio
emozionale. I brani originali saranno
introdotti in Prosa dall'attore Paolo
Macedonio e accompagnati, durante
l'esecuzione, dalla performance live
dell'israeliana Ilana Yahav, artista
della sabbia. Uno spettacolo, incorni-
ciato dalla splendide sculture sceno-
grafiche dell'artista francese Serge
Uberti, di straordinaria forza comuni-
cativa che tocca armoniosamente le
corde della sensibilità. Una serata
magica, da non perdere. Per info e
prenotazioni: www.coopculture.it. La
serata di venerdì 13 agosto apre il
Weekend al Castello, curato
dall’Associazione Zip Zone, nel tardo
pomeriggio con le  note del trombetti-
sta jazz Miguel Jimenez Diaz  mentre
alle ore 21:00andrà in scena “Juliette”,
lo spettacolo di danza a cura della
direttrice artistica e coreografa

Loredana Parrella. Ispirato alla più
grande storia d’amore di tutti i tempi,
Romeo e Giulietta, nella rivisitazione
alternativa ideata dalla Parrella,
Giulietta non si toglie la vita come
accade nel 5° atto dell’opera shake-
speariana, ma continua a vivere come
Juliette, una solta di alter ego che scap-
pa via da un destino crudele deciden-
do di strappare le pagine del libro che
la chiudono in un vincolo eterno
d’amore con Romeo. Juliette salta
fuori dalla storia e ne scrive una diver-
sa, lasciandosi alle spalle la famiglia, il
cugino defunto, la nutrice, Mercuzio,
il frate, e pure il suo Romeo. Per que-
sto spettacolo, l’Associazione Zip
Zone è lieta di invitare gratuitamente
tutti i residenti di Santa Marinella e di
attivare la promozione ‘2 biglietti al
prezzo di uno’ per tutti coloro che si
prenoteranno inviando un’email
a l l ’ i n d i r i z z o
weekendalcastello@gmail.com. Le
attività pre serali di venerdì 13 preve-
dono alle ore 18:30  il laboratorio per
bambini a cura di Teatro di Carta
‘VIAGGI FANTASTICI’: drammatiz-
zazione a partire da letture di storie
mitiche della durata di 2 ore e mezza
circa per un gruppo massimo di 20
bambini. I genitori possono lasciare i
bimbi e tornare a prenderli al termine
delle due ore di laboratorio per assi-
stere alla messa in scena estempora-

nea creata per il pubblico dei genitori.
Per prenotazioni: weekendalcastel-
lo@gmail.com. Sabato 14 alle ore
21:00, invece, l’appuntamento è con
“La musica è pericolosa”, il concerto-
spettacolo curato da Nicola Piovani,
compositore tra i più sorprendenti dei
nostri tempi e Premio Oscar per “La
Vita è Bella”. È un racconto musicale
narrato dagli strumenti che agiscono
in scena – pianoforte, contrabbasso,
percussioni, sassofono, clarinetto, chi-
tarra, violoncello, fisarmonica. A scan-
dire le stazioni di questo viaggio
musicale in libertà, Nicola Piovani rac-

conta al pubblico il senso di questi fra-
stagliati percorsi che l’hanno portato a
fiancheggiare il lavoro di De André, di
Fellini, di Magni, di registi spagnoli,
francesi, olandesi, per teatro, cinema,
televisione, cantanti strumentisti,
alternando l’esecuzione di brani tea-
tralmente inediti a nuove versioni di
brani più noti, riarrangiati per l’occa-
sione. Le attività pre-serali di sabato
saranno dedicate ai più piccoli, con il
laboratorio pittorico creativo “CAR-
TONI ANIMALI” dalle ore 18:30 (pre-
notazione obbligatoria fino a esauri-
mento posti. Per prenotazioni inviare

un’email a:
weekendalcasello@gmail.com). Come
sempre, fin dalle prime ore del pome-
riggio sarà possibile rilassarsi nell’area
ristoro prendendo un aperitivo
all’ombra del castello o mangiare una
pizza al fresco, in attesa che si accen-
dano le luci del palco. L’accesso a que-
sto spazio è sempre libero fino a 30
minuti prima dell’inizio degli spetta-
coli, durante i quali l’area sarà riserva-
ta ai possessori di biglietto. I biglietti
per entrambi gli spettacoli e per  sono
acquistabili alla biglietteria del castello
nella fascia oraria pre evento 19.00-
21.00, oppure in prevendita sul
sito:https://www.diyticket.it/loca-
tions/383/castello-di-santa-severa. I
Parchi Lazio, Riserva Naturale
Regionale di Macchiatonda e
Monumento Naturale di Pyrgi orga-
nizzano attività per i visitatori di tutte
le età, che potranno partecipare a tante
interessanti attività all’insegna dello
sport e della natura. Un appuntamen-
to il 13 agosto alle ore 18.00 al Castello
di Santa Severa con  Pedalando tra
archeologia e natura: pedalata in bici-
cletta alla scoperta delle bellezze natu-
rali e archeologiche dei Monti della
Tolfa e Macchiatonda. Ingresso gratui-
to con prenotazione
https://www.eventbrite.it/e/peda-
lando-tra-archeologia-e-natura-tic-
kets-166520676827

Con il comico e monologhista di Coloradol’appuntamento è per mercoledì 25 agosto alle 21.30

Santa Severa: ai piedi del Castello
arriva la comicità di Alberto Farina
Nella meravigliosa cornice del Castello di
Santa Severa una serata all’insegna delle
risate quella di mercoledì 25 agosto. Dalle
ore 21:30, ai piedi di uno dei luoghi più sug-
gestivi dell’intero Litorale a Nord di Roma,
un personaggio amato dal grande pubblico
televisivo, cabarettista, attore, autore, per
molti anni uno dei volti simbolo di COLO-
RADO su Italia 1: Alberto Farina. Presenterà
un monologo esilarante, ironico, una comici-
tà surreale e tagliente che con la tipica spi-
gliatezza e il marcato accento romano farà
trascorrere al pubblico un momento di spen-
sieratezza e leggerezza. Romano d’origine,
Alberto Farina si è diplomato all’Accademia
teatrale “Ribalte” di Enzo Garinei, ha fre-
quentato anche lo Zelig Lab ed è noto soprat-

tutto per i monologhi sulla sua vita d’infan-
zia. La sua popolarità è aumentata nel 2012
grazie al programma televisivo Colorado di
cui è diventato quasi un pilastro. “Una sera-

ta tutta da ridere – dichiara la Doma Gold
Music, società produttrice dell’evento – in
una location da sogno come il Castello di
Santa Severa, già teatro di tanto spettacolo,
proponiamo in questo ultimo scorcio d’esta-
te un evento per le famiglie, per trascorrere
un momento di comicità e piacevoli risate. Si
ricorda al pubblico, che l’accesso allo spetta-
colo è consentito solo a coloro in possesso di
regolare green pass o con un tampone nega-
tivo risalente alle 48ore precedenti lo spetta-
colo. Non occorre per gli under 12”.
L’ingresso allo spettacolo, regolamentato nel
rispetto delle vigenti normative anti-covid
19, è con biglietto. Infoline al numero
3475189092 oppurebiglietteria.santaseve-
ra@coopculture.it



La soddisfazione nelle parole di Stefano Conforzi, patron della manifestazione 
Fiumicino: terminata Spaghettongola
Successo sia di pubblico che di sicurezza

La richiesta può essere presentata entro trenta giorni dalla pubblicazione dell’avviso sull’Albo Pretorio del Comune

Coronavirus: al via l’erogazione
dei buoni spesa a Santa Marinella

“Regalare, al di là delle
oggettive difficoltà del perio-
do, a Fiumicino un evento
sicuro, dove la gente potesse
tornare a guardare con otti-
mismo al futuro. Un luogo
dove dimenticare i mesi pas-
sati, dove poter mangiare,
assistere a uno spettacolo,
vedersi negli occhi e sorride-
re. E fa nulla che per la prima
volta in 12 edizioni non
abbiamo eguagliato il record
di vongole cucinate. La vitto-
ria quest’anno doveva essere
un’altra”. Stefano Conforzi,
patron della Spaghettongola,
l’ormai celebre festa che cele-
bra gli spaghetti alle vongole
lupino a Fiumicino organiz-
zata dall’associazione Il Faro
all’Orizzonte, tira un bilancio
dell’evento conclusosi dome-
nica con il solito grande suc-
cesso. “Siamo stati l’unica ini-
ziativa in questo territorio –
sottolinea -. Ci hanno detto
tutti che eravamo pazzi. Ma
alla fine un po’ di sana follia
di vuole. Certo il lavoro è
stato triplo rispetto agli anni
scorsi e l’affluenza un terzo
in meno per via dei distanzia-
menti. 
Lo sapevamo e abbiamo deci-
so ugualmente di organizza-

re ‘Spaghettongola’. Certe
cose non le fai per ‘guada-
gnarci’, anche perché poi il
ricavato va in beneficenza,
ma perché ci credi. E noi cre-
diamo che Fiumicino meriti
un evento che valorizzi la sua
cucina, il suo pescato e doni
un po’ di spensieratezza.
Quest’anno a maggior ragio-

ne”. “Abbiamo messo su un
cartellone di tutto rispetto.
Penso alla splendida esibizio-
ne di Luisa Corna, di Dado,
di Manuela Villa. Ma anche
tutti gli artisti che ci hanno
dato modo di ascoltare musi-
ca di altissimo livello. Voglio
ringraziare tutti i ragazzi in
cucina, quelli che hanno ser-

vito ai tavoli, i nostri fornito-
ri, chiunque sia stato coinvol-
to nella Spaghettongola per-
ché ha dato più di quanto
aveva in corpo. Il nostro chef
Alessandro Seri che da 13
anni ci accompagna in questa
avventura. Abbiamo creato
una splendida squadra”. “La
prossima edizione? Ora ci

riposiamo e poi ci metteremo
subito al lavoro per capire
cosa migliorare. Abbiamo ini-
ziato 13 anni fa con una festa
di 3 giorni, oggi senza falsa
modestia siamo ormai una
consuetudine dell’estate
laziale. Un format rodato che
però cerca di non adagiarsi.
Quindi aspettatevi novità”.
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Ordinanza del Sindaco:
a Santa Marinella
il 14 e 15 agosto vietati
i fuochi d’artificio
Niente fuochi d’artificio il 14 e
15 agosto. E’ quanto deciso a
Santa Marinella dove il sindaco
Tidei ha emesso una ordinan-
za sindacale che ribadisce il
divieto assoluto di utilizzo e
scoppio di fuochi pirotecnici di
qualsiasi natura, lancio di
petardi, razzi, fuochi di artificio,
lanterne ed ogni altro tipo di
artifizio pirotecnico nelle gior-
nate di tutto il
14/08/2021(h24) e di tutto il
15/08/2021 (h24), su tutto il
territorio comunale del
Comune di Santa Marinella,
Santa Severa, sia in luoghi pub-
blici che in aree private. Il
divieto si estende a qualsiasi
tipologia di area pubblica e
privata e privata aperta al pub-
blico, a tutti i locali pubblici, ai
pubblici esercizi di sommini-
strazione bar, ristoranti, pub,
feste private, abitazioni priva-
te, luoghi di eventi, di culto.
L’inottemperanza alla presen-
te ordinanza, oltre alle diverse
sanzioni stabilite dalla normati-
va vigente in materia, costitui-
sce reato punito ai sensi del-
l’art.650 del codice penale.

in Breve

Trentamila euro per i buoni spesa per le famiglie
in difficoltà a causa dell’emergenza covid. Il
comune di Santa Marinella torna a pubblicare un
nuovo bando per l’erogazione dei buoni. Il contri-
buto è riservato ai nuclei familiari residenti nel
territorio comunale che si trovino in uno stato di
disagio socio-economico a causa dell’emergenza
Covid-19 e che continuano ad avere difficoltà nel
soddisfare le primarie esigenze di vita visto il per-
durare dell’emergenza sanitaria. Non potranno
usufruire dei buoni spesa: Invalidi totali con dirit-
to all’indennità di accompagno; Percettori di pen-
sione a qualsiasi titolo percepita superiore a 650
euro; Percettori di reddito di cittadinanza di
importo mensile superiore a 650 euro; Percettori
di NASPI, cassa integrazione o altra forma assi-
stenziale attivata nel corso del 2021 e ancora frui-
ta di importo mensile superiore a 650 euro;
Cittadini in possesso di patrimonio mobiliare
(intestato a componenti maggiorenni del nucleo
familiare) che alla data del 30 giugno 2021 non
deve essere superiore a 6mila euro. Qualora tale
valore sia più alto nell’attestazione ISEE in corso
di validità, sarà cura del richiedente dimostrare
che, alla data del 30 giugno 2021, tale cifra non era
più nella disponibilità della famiglia; Coloro che
hanno beneficiato, nel primo semestre dell’anno
2021, di contributo economico – erogato con fondi
comunali o distrettuali su valutazione del servizio
sociale – di importo pari o superiore a 2mila euro;
Coloro che presentano un’attestazione ISEE ordi-
nario, in corso di validità, di importo superiore a
16mila euro. Nel rispetto delle normative vigenti

verrà preso in considerazione anche un ISEE cor-
rente in corso di validità. La domanda verrà riget-
tata qualora non vengano fornite le risposte a tutti
i quesiti proposti nel modulo adottato e pubblica-
to sul sito del Comune. Non potranno essere prese
in considerazione domande redatte su diversa
modulistica. Alla domanda dovrà essere allegato
documento di identità in corso di validità. I citta-
dini non appartenenti all’Unione Europea
dovranno allegare anche fotocopia di permesso
soggiorno in corso di validità.

Modalità e termini
per presentare la domanda

Il contributo può essere richiesto da un compo-
nente del nucleo familiare. In caso di incapacità o
inabilità, la domanda dovrà essere presentata dal-
l’amministratore di sostegno o dal tutore (allegan-
do, in tal caso, il decreto di nomina da parte del
Giudice Tutelare). Non potranno essere accettate
più domande per lo stesso nucleo anche se presen-
tate da componenti diversi. In caso di più doman-
de, verranno automaticamente escluse le successi-
ve alla prima. La richiesta può essere presentata
entro 30 giorni dalla pubblicazione del presente
avviso sull’Albo Pretorio del Comune di Santa
Marinella, utilizzando il modulo di domanda alle-
gato con le seguenti modalità: All’indirizzo pec:
protocollosantamarinella©postecert.it (la presente
casella di posta riceve anche normali email).
All’ufficio protocollo del Comune – sito in via
Cicerone, 25 – aperto al pubblico nei seguenti
orari: dal lunedì al venerdì dalle ore 9.30 alle ore

12.30 e nei giorni di martedì e giovedì anche in
orario pomeridiano dalle ore 15.30 alle ore 17.30.

Informazioni
Per avere informazioni sulla compilazione della
domanda è possibile chiamare l’Ufficio Servizi
Sociali ai seguenti numeri: 0766 5385519 – 0766
5385506 – 0766 5385518 oppure inviare una mail al
seguente indirizzo:
protocollosantamarinella@postecert.it. E’ inoltre
possibile contattare il Punto Unico di Accesso sito
presso gli ambulatori ASL di Via Valdambrini n.
115 previo appuntamento telefonico al numero
0696669810 oppure al 3387287866

Entità economica dei contributi
Il contributo verrà proporzionato a seconda della
composizione del nucleo familiare anagrafico nel
rispetto delle seguenti ripartizioni: € 120,00 PER
NUCLEI FAMILIARI COMPOSTI DA 1 o 2 PER-
SONE; € 240,00 PER NUCLEI FAMILIARI COM-
POSTI DA 3 o 4 PERSONE; € 360,00 PER NUCLEI
FAMILIARI COMPOSTI DA 5 o PIU’ PERSONE

Modalità di assegnazione
L’Ufficio Servizi Sociali provvederà, alla chiusura
del presente avviso pubblico, a stilare graduatoria
degli aventi diritto sulla base del seguente criterio
di attribuzione punteggio: Nuclei familiari con
valore ISEE pari ad € 0,00 Punti 5; Nuclei familia-
ri con valore ISEE compreso tra € 0,01 ed €
3.000,00 Punti 4; Nuclei familiari con valore ISEE
compreso tra € 3.000,01 ed € 6.000,00 Punti 3;

Nuclei familiari con valore ISEE compreso tra €
6.000,01 ed € 10.000,00 Punti 2; Nuclei familiari
con valore ISEE compreso tra € 10.000,01 ed €
16.000,00 Punti 1. La graduatoria verrà soddisfat-
ta fino ad esaurimento del fondo disponibile. In
caso di parità di punteggio e qualora non vi siano
fondi sufficienti, verrà data priorità alle famiglie
con figli minori. In caso di risorse disponibili dopo
aver soddisfatto tutti gli ammessi al beneficio, si
procederà a erogare agli aventi diritto nuovi con-
tributi (della stessa entità di quelli già riconosciu-
ti) fino all’esaurimento del fondo e nel rispetto dei
punteggi ottenuti in graduatoria. Il contributo
verrà erogato, in un’unica soluzione, mediante
accredito sulla TESSERA SANITARIA del richie-
dente e potrà essere utilizzato per l’acquisto di
beni di prima necessità: prodotti igienici ed ali-
menti per bambini e neonati; prodotti alimentari a
lunga conservazione ovvero freschi ovvero prepa-
rati da banco ovvero congelati/surgelati (escluse
bevande alcoliche e superalcoliche); prodotti per
l’igiene personale e per l’igiene degli ambienti
domestici (esclusi cosmetici e generi di maquilla-
ge). La tessera sanitaria potrà essere utilizzata
immediatamente come una carta di credito presso
gli esercenti aderenti al circuito “Day Welfare” di
cui verrà pubblicato elenco sul sito istituzionale
del Comune.



Nelle redazioni dei mass
media locali e nazionali è arri-
vata in queste ore la lettera
aperta dell’ormai ex giocatore
del Ladispoli, il portiere
Marco Paoloni. Una missiva
indirizzata alla presidentessa
del club rossoblu, Sabrina
Fioravanti, nella quale il gio-
catore, prima tesserato e poi
allontanato dal Ladispoli,
spiega le sue ragioni ed espri-
me profonda amarezza. Sono
parole di un uomo di 37 anni,
padre, che non si capacita del-
l’estromissione dalla squadra
sotto la pressione dei social e
di altre critiche maligne arri-
vate per una vicenda giudizia-
ria vecchia di dieci anni dalla
quale Marco Paoloni è uscito
completamente assolto:
“Carissima Presidentessa
Fioravanti, le scrivo questa let-
tera, dal momento che non ho
avuto, e lei non ha voluto, un
confronto diretto con il sotto-
scritto sulla triste vicenda
capitatami con la società spor-
tiva Academy Ladispoli. Sono
deluso, rammaricato, arrab-
biato per il suo atteggiamento
nei miei confronti. Lei mi ha
giudicato senza conoscermi
ma soprattutto senza conosce-
re i fatti e cosa ancora più
grave senza dare adito e
importanza a una sentenza
penale del tribunale di
Cremona che in data 26 marzo
2019 mi assolveva in formula
piena perché i fatti non sussi-

stevano. In 2 giorni lei mi ha
fatto rivivere l’incubo che per
10 anni ha logorato la mia
immagine ma soprattutto la
mia interiorità di essere uomo
davanti ad una società che è
pronta a puntare il dito contro
e giudicarti solo per il gioco di
fare male alle persone. Beh da
lei questo non me lo sarei mai
aspettato, lei che doveva e
aveva il dovere e il compito di
tutelarmi dal momento che
ero un suo calciatore tesserato,
e non lo ha fatto. Anzi, ha fatto
come tutti gli altri che per 10
anni si sono permessi di giudi-
carmi senza conoscere i reali
fatti, cosa grave che ad oggi
c’è una sentenza di assoluzio-
ne e per tutti sono un uomo
innocente. Vede, anche io
sono genitore come lo è lei, e
ora dovrò spiegare ai miei figli
del perché sono stato allonta-
nato, anzi cacciato, da lei
senza nessun motivo valido.
Avrei preferito che l’avesse
gestita diversamente questa
sua decisione impulsiva e non
le auguro mai nella vita di
stare come sono stati io per 10
anni e come sto attualmente.
Credevo che dal 2019 con la
mia assoluzione sarebbe cam-
biato qualcosa, invece mi sba-
gliavo, lei mi ha fatto rivivere i
momenti terribili di 10 anni in
solo 2 giorni. Mi creda a volte
nella vita basterebbe un con-
fronto diretto a 4 occhi oppure
un semplice scusa ma in 3

giorni ho capito che chiedere
scusa o avere un confronto
diretto, lei non c’è l’ha nel
Dna. Essere additato come
una persona che non sono, mi
spiace, non ci sto più. Cosa
veramente triste e grave che
lei mi ha mandato via per
delle allusioni riferite ad un
capo di accusa di 10 anni fa
dove io sino stato assolto con
formula piena. Mi creda se era
successo a suo figlio una
vicenda del genere allora
poteva capire come mi sono
potuto sentire per 10 anni e
come posso sentirmi ora. Fare
il presidente in una squadra di
calcio non vuol dire essere
superiori a tutto e tutti e
soprattutto giudicare senza
conoscere i fatti. Lei, con il suo
atteggiamento, ha ferito l’uo-
mo, non il portiere Paoloni
Marco. Mi sentivo di dirle
queste parole dal momento
che non ho avuto né il tempo
ma soprattutto la possibilità di
dirglielo in faccia quello che
penso, perché credo che nella
vita prima di essere calciatori
o presidenti si debba essere
uomini e nel suo caso delle
donne. Sarei stato contento di
parlare con lei a 4 occhi e tutto
questo non sarebbe successo”.
Non si è fatta attendere la pre-
cisazione da parte della
Società sportiva che di seguito
riceviamo e pubblichiamo: “In
riferimento alle dichiarazioni
del sig. Marco Paoloni la

società Academy Ladispoli
vuole precisare che nessuna
considerazione o chiacchiera

relativa al passato calcistico
del sig Paoloni, peraltro assol-
to completamente a suo
tempo, ha portato alla decisio-
ne di chiudere con lui il rap-
porto sportivo ma solo scelte
tecniche, assolutamente lecite
e corrette nella gestione di una
società sportiva. Quanto acca-
duto nella carriera del giocato-
re e quanto scritto dai leoni da
tastiera sul web non ha inciso
sulle decisioni visto che al
momento della scelta di tesse-
rarlo la dirigenza era al cor-
rente di tutta la vicenda e qua-
lora avessero avuto dei dubbi
sull’onesta della persona non

avrebbero mai dato l’opportu-
nità al giocatore di unirsi al
gruppo in via di formazione.
La presidente Fioravanti si è
quindi comportata con assolu-
ta correttezza che da sempre le
appartiene. Qualora il sig.
Paoloni peraltro dovesse con-
tinuare ad accusare la nostra
presidente con riferimenti a
suoi fatti personali passati
senza che mai, ripetiamo, mai
la nostra presidente ne abbia
fatto riferimento in alcun
modo la società si tutelerà
attraverso il suo ufficio legale
nelle opportune sedi giudizia-
rie”.
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Festa a Borgo San Martino, la forma-
zione giallonera è stata ripescata in
Promozione. Non era mai successo
prima, è la prima volta che la frazione
cerite ha una squadra nel campionato
di Promozione. Nella lista dei ripe-
scaggi, essendo tra le ultime, c'erano
poche speranze ma alla fine i giallone-
ri possono cantare vittoria. Alla noti-
zia, arrivata nel primo pomeriggio,
l'esultanza della dirigenza si è fatta
sentire. Il primo a commentare questa
notizia, tanto attesa e sperata, è stato il
presidente Andrea Lupi. “E’ stato pre-
miato il lavoro di una società che da 6
anni compie sforzi  e sacrifici per vin-
cere - dice Lupi- lo scorso anno il
covid ci ha impedito di realizzare una
stagione importante, ora siamo con-
tenti di avere il BSM in Promozione.
Con anticipo, senza sapere che cam-
pionato disputassimo, abbiamo creato
una formazione molto competitiva
anche per la Promozione. Gli acquisti,
nomi che hanno fatto Promozione e
Eccellenza, sono di qualità ed espe-
rienza, il giusto mix per recitare un
ruolo da protagonisti. Non ci nascon-
diamo, puntiamo a fare molto bene.
L'Eccellenza è tra i nostri obiettivi,
anche se prima dobbiamo lavorare per
avere una struttura che ci permetta di
garantirci un’avvenire positivo. Oggi
siamo felici, aspettavamo questo
momento”. La squadra sarà completa-

ta nei prossimi giorni: gli arrivi di
Roscioli, Paraskiv, Falco, Vignaroli,
Giustini e Antonini sono un’autentica
garanzia per mister Bernadini. Ora
bisognerà attenderci altri ingaggi, il
diesse Gabrielli sta sondando un paio
di elementi di categoria. Chi dovrà
rispondere sarà anche la località di
Borgo San Martino, da cui si spera
arrivi un sostegno dagli imprenditori
del posto.

L’assessore Ridolfi: 
“Da Sanmartinese

ne sono orgoglioso, 
questa società merita

un campo di calcio 
per gli sforzi profusi”

E’ alto l’entusiasmo dopo il ripescag-
gio in Promozione nel Borgo San
Martino. Club nato appena sette anni
fa, vi è molta voglia di crescere ancora.
Il torneo che si appresta ad affrontare
sarà sicuramente diverso dalla Prima
categoria. Sotto il profilo dell’organico
la società si era già organizzata per
strutturare la rosa in vista della
Promozione, portando in squadra ele-
menti che della categoria sono molti
esperti. Ci saranno altri arrivi, il dies-
se Gabrielli e l'allenatore Bernadini
stanno studiando alcuni ragazzi in
base ai ruoli e alle caratteristiche che
richiede il modulo dell'allenatore gial-
lonero. 

REAZIONI - Dopo la notizia del ripe-
scaggio si sono scatenati i messaggi di
auguri. L'assessore alle attività pro-
duttive di Cerveteri Luciano Ridolfi, si
è complimentato con la società, rinno-
vando un incontro a breve per la rea-
lizzazione del campo di calcio in zona
Borgo San Martino. “E’ motivo di
orgoglio sapere che Borgo San
Martino parteciperà a un campionato
di Promozione - dice Ridolfi - il meri-
to va alla famiglia Lupi che è riuscita
ad ottenere questo straordinario risul-
tato. Con loro stiamo lavorando per la
costruzione di un campo, un impianto
che va a beneficio della collettività. Ho
ascoltato le loro proposte, sono rima-
sto entusiasta. E’ un progetto che dob-
biamo riuscire a portare a termine”.
ABBONAMENTI E SPONSOR -
Anche per la prossima stagione
l'azienda Grande Impero sarà il main
sponsor, l'industria panifichiera è
sempre al fianco della compagine
etrusca e delle loro iniziative sociali.
Per la Promozione, dunque, la società
spera di contare sull’apporto e l’ap-
poggio di alcuni imprenditori locali.
Motivo per cui partiranno iniziative di
comunicazione tese a coinvolgere,
anche con la sottoscrizione di un
abbonamento, gli abitanti, i commer-
cianti e gli imprenditori di Borgo San
Martino. 

Fabio Nori

Borgo San Martino al settimo cielo
Arriva il ripescaggio in Promozione. Patron Lupi: “Ora comincia il bello”

Us Ladispoli e Paoloni, botta e risposta tra il calciatore e la società



Estate a 6 zampe: consigli anticaldo
e per educare il cane a comportarsi
bene anche durante le vacanze

Il segreto della Altruist che ha scelto di non utilizzare oxybenzone e octinoxate
Con il solare dermatologico solidale 
in spiaggia protetti rispettando l’ambiente
Quest’estate in spiaggia pro-
teggiamo la pelle, ma anche
l’ambiente, sostenendo al
tempo stesso i bambini meno
fortunati. Ora è disponibile
anche in Italia Altruist
Sunscreen, il solare che, oltre
ad avere un’altissima azione
schermante grazie all’innova-
tivo filtro Tinosorb A2B, aiuta
i bambini in Africa affetti da
albinismo, inviando loro i
prodotti necessari a proteg-
gerli dal sole del continente
nero (30.000 i tubetti di crema
solare donati solo nel 2020).
Quando siamo in spiaggia,
però, dobbiamo ricordare che
non è solo la nostra pelle che
merita di essere protetta, ma
anche l’ambiente. Negli ultimi
anni, infatti, è stata più volte
sollevata la questione dell’im-
patto ambientale delle creme
solari. Altruist ha scelto di
non utilizzare oxybenzone e
octinoxate, che sembra posso-
no promuovere infezioni vira-
li nel corallo e, più in genera-
le, avere effetti negativi sul-
l’ambiente marino e sugli eco-
sistemi. Fondata dal dermato-

logo Andrew Birnie, specializ-
zato in tumori della pelle e
chirurgia micrografica di
Mohs, e dall’economista
David Westerbeek van Eerten,
che ha dedicato tutta la vita a
tematiche inerenti ai tratta-

menti per la cura della pelle,
Altruist offre prodotti di alta
qualità, con l’obiettivo di
ridurre l’incidenza del cancro
alla pelle, tra i più diffusi al
mondo, con un’incidenza
maggiore rispetto a quelli al

seno, alla prostata o al colon-
retto. Con l’aiuto dei migliori
scienziati europei e BASF, è
stata creata una crema solare
di prima qualità e a prezzi
accessibili, riducendo i margi-
ni di profitto e i costi di mar-

keting non necessari. “Ogni
anno in tutto il mondo vengo-
no spesi miliardi di euro in
creme solari di ogni sorta,
eppure i casi di tumore alla
pelle non sembrano voler
diminuire – commentano il dr

Andrew Birnie e David
Westerbeek van Eerten –. Tra i
motivi principali c’è sicura-
mente l’utilizzo scorretto di
queste protezioni, che molti
utilizzano distrattamente solo
in spiaggia, ma anche la scelta
di creme con protezioni non
adeguate al proprio tipo di
pelle o di bassa qualità. La
protezione solare andrebbe
utilizzata tutto l’anno, ogni
volta che si è esposti ai raggi
solari per più di 15 minuti,
poiché i livelli di UVA sono
sempre elevati, anche quando
il cielo è particolarmente
nuvoloso, e riapplicata ogni
due ore circa. Per essere dav-
vero efficace, il prodotto deve
avere una protezione ad
ampio spettro (contro UVA e
B), SPF (Sun Protection
Factor) 30 o superiore e mar-
chio standard UE (UVA). È
stato, inoltre, scientificamente
provato che l'uso regolare di
creme solari può ridurre l'inci-
denza dei tumori della pelle,
in particolare il melanoma e il
carcinoma a cellule squamo-
se”. 
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Strappato via anche luglio dal calen-
dario, è finalmente arrivato il
momento delle ferie! Sono circa 5.4
milioni gli italiani che si concederan-
no almeno qualche giorno di vacan-
za tra la seconda metà di luglio e il
mese di agosto. In molti partiranno
con il proprio amico a 4 zampe, ma
non bisogna dimenticare di mettere
in valigia, oltre alle sue cose, anche
alcune attenzioni particolari. Con le
belle giornate e il sole fino a tarda

sera si ha più voglia di uscire, anche
solo per una passeggiata con il cane.
Ma l’estate cela anche delle note
negative che possono creare proble-
mi al proprio amico peloso. La nota
negativa più importante è il caldo.
“La temperatura normale del cane si
aggira intorno ai 38°, oscillando tra i
37,5° e i 38,9°, per cui è soggetto a
colpi di calore, anche perché lui è
molto più vicino alla terra e quindi
patisce di più – spiega Christian

Costamagna, educatore, istruttore e
formatore cinofilo e ideatore del
metodo empathydog –. Anche
l’asfalto è un pericolo per il cane,
perché oltre ad emanare più calore
può anche causare ustioni alle
zampe. Quando la temperatura
esterna è di 30°, quella dell'asfalto
può raggiungere i 55°, per questo è
bene fare sempre attenzione”.
Andare in vacanza con il cane può
arricchire il viaggio di emozioni

positive e contribuire a consolidare il
legame, ma a volte si possono riscon-
trare dei problemi, soprattutto al
ristorante o in alcuni luoghi turistici,
con il cane che fatica a rispettare

alcuni divieti. “Questo accade perché
la sua educazione non è ‘perfetta’ e
non è abituato a comprendere deter-
minati comandi e situazioni – prose-
gue Costamagna –. Il rischio, però, è



Come ogni anno si ècelebra-
ta la Giornata Mondiale
delle Epatiti promossa
dall’OMS. Un anniversario
quest’anno reso più impor-
tante dalla trascuratezza che
ha colpito queste patologie:
pesa infatti l’attenzione
riservata alla pandemia da
Sars-Cov-2. L’esame delle
notifiche pervenute al SEIE-
VA – il Sistema
Epidemiologico Integrato
delle Epatiti Virali Acute
coordinato dall’ISS – nel
2020 mostra che il numero
di casi notificati di epatite
virale è in netta flessione a
partire da marzo 2020
rispetto agli anni preceden-
ti. Molto probabilmente le
misure di contenimento
adottate per la pandemia
hanno contribuito a dimi-
nuire anche il rischio di con-
trarre altre malattie infetti-
ve, tra cui l’epatite, sebbene
sia indubbio anche che l’in-
teresse massimo sulla pan-

demia possa aver ridotto
l’attenzione su altre patolo-
gie per diagnostica e conse-
guente notifica. Proprio
questi dati devono spingere
a non perdere l’attenzione
sulle epatiti, per le quali esi-
stono forme di prevenzione
e di trattamento molto effi-
caci. L’impegno per sconfig-
gere questi virus viene por-
tato avanti dagli infettivolo-
gi della Simit – Società
Italiana di Malattie Infettive
e Tropicali e dagli epatologi
dell’AisfI – Associazione
Italiana per lo Studio del
Fegato. “Le misure di conte-
nimento e distanziamento
sociale imposte dalla pande-
mia hanno probabilmente
ridotto, almeno nei Paesi

industrializzati, la diffusio-
ne delle altre malattie infet-
tive, non solo quelle tra-
smissibili per via aerea,
come l’influenza e il raffred-
dore, ma anche di quelle tra-
smesse sessualmente o per
via parenterale o alimenta-
re, queste ultime per una
maggiore attenzione
all’igiene. I primi dati quin-
di segnalano una flessione
anche per quanto riguarda
l’incidenza delle epatiti
virali che, se confermata,
rappresenterebbe un’impor-
tante lezione della quale
tener conto anche in futuro,
proseguendo la lotta contro
queste malattie- osserva il
professor Massimo Galli,
past president della Simit e

referente per le Epatiti per la
società scientifica degli
infettivologi italiani-
Esistono tuttavia aspetti
negativi associati alla pan-
demia le cui conseguenze
meritano un’attenta valuta-
zione. Anche se non sono
ancora disponibili dati com-
pleti riguardanti questi due
ultimi anni, è verosimile che
una flessione delle vaccina-
zioni anti HBV possa essere
avvenuta e che si renda
quindi necessario recupera-
re le mancate vaccinazioni.
È invece clamorosamente
evidente la flessione dei
trattamenti dell’epatite C,
che mette in discussione la
possibilità di conseguire
l’obiettivo dell’eliminazione

della malattia fissato
dall’OMS per il 2030.
Questo fenomeno, certa-
mente accentuato dalla pan-
demia, viene però da più
lontano ed era già evidente
a partire dal 2018, come con-
seguenza del ritardo degli
interventi per l’emersione
del sommerso. Ora è crucia-
le che si lavori in questa
direzione, con un adeguato
impiego dei fondi stanziati
nel febbraio del 2020. Tocca
anche riprendere un’efficace
opera di sensibilizzazione
nella popolazione: recenti
esperienze in cui si è asso-
ciato lo screening per Covid
con quello per l’epatite C
attuate in Lombardia dimo-
strano il permanere di un

non trascurabile numero di
infezioni da HCV in persone
del tutto inconsapevoli della
loro condizione”.
L’attenzione dei clinici è
rivolta soprattutto alle
Epatiti B e C, quelle dagli
effetti più gravi, talvolta
letali. Sono considerate una
minaccia per la salute pub-
blica, in quanto se croniciz-
zano, provocano complican-
ze nel tempo anche fatali
come la cirrosi e il tumore
epatico. Tuttavia, l‘Epatite B
può essere prevenuta con il
vaccino, mentre l’Epatite C
si può curare con farmaci
efficaci e risolutivi, tanto che
l’OMS aveva fissato l’obiet-
tivo della sua eliminazione
entro il 2030, un risultato
reso raggiungibile grazie ai
nuovi farmaci antivirali ad
azione diretta (DAA), che
permettono di eradicare il
virus in maniera definitiva,
in tempi rapidi e senza effet-
ti collaterali.

L’Italia rischia di mancare il target dell’eliminazione della malattia fissato al 2030

Epatite, si rinnova la sfida

Intervista al Jelena Petrovic, General Manager e Amministratore Delegato di Allergan Aesthtics

Medicina estetica? Boom da pandemia
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quello di tornare a casa più stressati
di prima. Ovvio che non possiamo
pensare di risolvere problemi che ci
si porta dietro da tempo in una man-
ciata di giorni, ma in qualche modo
si può riuscire a rendere le vacanze
più serene per noi e per il nostro
amico scodinzolante”. Di seguito i
consigli anti-caldo e di comporta-
mento proposti da Christian
Costamagna.

Cinque semplici accortezze
per difendere il cane dal caldo

- esci nelle ore meno calde e portalo
in posti dove c’è erba o terra. Se ti
trovi in città in cui l’unico posto è
l’area cani e per arrivarci devi passa-
re sull’asfalto, cerca di passare in
posti all’ombra e nelle ore meno
caldo. In ogni caso, puoi anche met-
tere delle creme protettive per le sue
zampe; 
- non tagliare il pelo del cane, perché
è fatto proprio per ripararlo dal
caldo; 
- se ha caldo le parti che lo aiutano
raffreddarsi sono: l’interno coscia,

sotto le ascelle, sul collo, sulla testa e
sulle zampe. E, se puoi, portalo in
una zona più fresca. porta sempre
con te acqua fresca, anche a passeg-
gio, in modo da non farlo disidratare
e rinfrescarlo; 
- solitamente in casa sa trovarsi il
posto più fresco da solo, ma all’ester-
no non è così. Se vedi che ansima
troppo, cerca di creare una corrente
di aria fresca, così che possa trovare
il modo di rinfrescarsi un pochino.

Tre consigli antistress
- se sai che non va d’accordo con gli
altri cani, evita di farlo “socializzare”
al guinzaglio, perché questo potreb-
be creare maggiori problemi. La cosa
migliore è sempre da liberi e in aree
apposite, se hai paura che ti possa
scappare. Ma sarebbe meglio evitare
l’incontro, così eviti di farlo innervo-
sire e di rovinarti le vacanze. Poi, al
tuo ritorno a casa, ti consiglio di
lavorare sul problema; 
- se solitamente non sta fermo e tran-
quillo quando sei al ristorante, per
evitare di fare una brutta figura e di

fargli vivere male quel momento,
fallo sfogare bene prima con una
lunga passeggiata, una corsa in liber-
tà, una nuotata e, se possibile, cerca il
tavolo più isolato e tranquillo, così
anche lui si rilasserà; 
- se tira in passeggiata cerca di
lasciarlo un po’ più lungo con il
guinzaglio, permettendogli di annu-
sare di più e anche più lontano.
Spesso vedo guinzagli corti che non
danno al cane la possibilità di muo-
versi, e questo crea maggiore tensio-
ne. Ovviamente, occorre anche
comunicare in modo corretto con il
corpo, e dire e fare ciò che chiedi al
cane, dandogli, però, anche modo di
sfogarsi. Avendo un guinzaglio più
lungo ed annusando di più, il cane è
come se leggesse il giornale canino,
perché dalle pipì di altri riconosce se
sono maschi, femmine, giovani, vec-
chi, in salute, malati… ecc. Così
anche lui conosce il mondo intorno a
sé e può esplorare quel posto nuovo,
poiché lui lo fa con il naso, a differen-
za nostra, che lo facciamo con gli
occhi. 

In questo anno e mezzo contraddistinto dalla
pandemia, la medicina estetica, vera e propria
branca della medicina, ha subito un boom sia
tra gli uomini che le donne perché permette,
attraverso il trattamento di particolari aspetti,
di raggiungere un benessere psico-fisico globa-
le.Si comprende facilmente come in questo set-
tore non ci si può improvvisare e dietro ogni
prodotto impiegato infatti ci sono aziende glo-
bali come Allergan Aesthetics che si dedicano
alla ricerca scientifica, all’innovazione ma
anche alla formazione degli specialisti.
L’agenzia di stampa Dire ha affrontato l’argo-
mento con la dottoressa Jelena Petrovic,
General Manager e Amministratore Delegato
Allergan Aesthetics.
Lei è un medico innanzitutto ed è in Allergan
Aesthetics (AA) da pochi mesi: come è stato il
passaggio dal mondo propriamente healthca-
re a quello della medicina estetica? 
“Dal punto di vista medico per noi la sicurezza
è al primo posto. Per questo dobbiamo essere
certi che le soluzioni proposte siano certificate e
allo stesso tempo è importante che i medici
siano preparati per fare trattamenti di medicina

estetica. Questa è una branca della medicina,
deve essere affrontata seriamente come merita.
Io provengo dal mondo del Pharma, ho una
esperienza ventennale ed ho ricoperto diversi
ruoli specie nella direzione medica. Per questo
il mio approccio è sempre orientato sulla sicu-
rezza ed efficacia delle soluzioni proposte,
valori che vorrei portare anche nel mondo della
medicina estetica perché credo che l’aspetto più
importante sia la sicurezza da assicurare a tutti

i nostri pazienti. Solo così possiamo far rag-
giungere a coloro che ricorrono alla medicina
estetica il risultato sperato e contribuire al rag-
giungimento della piena fiducia in se stessi”. 
Quale contributo apporta AA al mondo della
medicina estetica? Quali sono i punti di forza
dell’Azienda? 
“Siamo un’azienda globale, il nostro approccio
è quello di avere sempre obbiettivi molto chiari
e strutturati. Sono tre i pilastri alla base del
nostro lavoro. Il primo è la costante ricerca e lo
sviluppo di soluzioni innovative ed all’avan-
guardia. Il secondo corrisponde al nostro impe-
gno per la formazione dei medici e in questo
senso abbiamo costituito ‘l’Allergan Medical
Institute’ la nostra accademia di formazione
personalizzata con corsi e webinar condotti da
noti esperti nazionali ed internazionali. Il terzo
pilastro, non meno importante, è la corretta
comunicazione con il pubblico. Noi siamo foca-
lizzati su questi elementi con l’obiettivo di
aumentare fiducia e riconoscibilità nella nostra
Azienda, essere al fianco dei medici esperti
nella loro pratica quotidiana e, tramite loro,
essere al fianco dei loro pazienti. Per farli giun-

gere, in tutta sicurezza, all’obiettivo personale
prefissato”.
La creazione di una cultura in cui prendersi
cura di se stessi possa essere percepito come
uno degli elementi fondamentali del benesse-
re della persona. Che ne pensa? Ci dia il suo
punto di vista su questo… 
“Come dicevo prima, si tratta di due concetti
importanti. Oggi abbiamo bisogno di raggiun-
gere e mantenere fiducia, specie in noi stessi.
Soltanto se noi ci sentiamo a nostro agio riu-
sciamo a raggiungere un buon livello di ‘self
confidence’ in modo da affrontare al meglio,
ogni giorno, sia la vita personale che professio-
nale. La cura di se stessi offre la possibilità di
raggiungere questo obiettivo”. 
In conclusione, quali saranno le novità future
che può anticiparci? 
“Ci saranno delle bellissime novità. Una delle
più importanti sarà un prodotto che uscirà a
breve davvero innovativo, ibrido che sarà il
primo di una nuova classe di filler e che darà
sicuramente molte soddisfazioni sia ai pazienti
che ai medici. Potrò svelare qualche dettaglio in
più tra qualche mese”. (DIRE)



Presentato a Pescara, nella
sede del Consiglio Regionale,
il John Fante Festival “Il dio di
mio padre” che, giunto alla
sua XVI edizione, torna a
Torricella Peligna (Ch), in
Abruzzo, dal 19 al 22 agosto.
Sono intervenuti alla confe-
renza stampa di presentazione
il sindaco di Torricella Peligna
Carmine Ficca, l’assessore
Regione Abruzzo Daniele
D’Amario e la direttrice del
Festival Giovanna Di Lello. La
manifestazione, fin dalla
prima edizione, è organizzata
dal Comune di Torricella
Peligna per ricordare e omag-
giare lo scrittore americano
John Fante (1909-1983), il cui
padre, Nicola, era un murato-
re originario proprio di questo

piccolo paese abruzzese. Dopo
un duro anno e mezzo di pan-
demia, la XVI edizione torna
alla normalità con tutti gli
eventi in presenza, e alle tre
giornate canoniche si aggiun-
ge una quarta che vuole in
qualche modo compensare la
programmazione ridotta dello
scorso anno. Novità di que-
st’anno un servizio navetta
che darà la possibilità al pub-
blico di giungere a Torricella
Peligna per seguire il Festival
(partendo da Pescara e pas-
sando per Lanciano), un gesto
che vuole anche creare, nel
territorio, un ponte virtuale
tra la città e il borgo, la costa e
l’entroterra, con la speranza
che si trasformi ben presto in
un dialogo aperto, duraturo e

concreto per favorire la ripre-
sa della regione in modo
sostenibile e inclusivo. Tra gli
ospiti di questa edizione che
compie sedici anni e che ha
come tema il rapporto tra
Fante e gli USA, Andrea
Purgatori, Franco Arminio,
Concita De Gregorio e l’ameri-
cana Virginia Jewiss italianista
della Yale University, tradut-
trice negli USA della scrittrice
Premio Strega Melania
Mazzuzzo e di Roberto
Saviano, protagonista di un
evento intitolato “Dante rin-
giovanito: La Divina
Commedia per piccoli lettori”
che, nell’ambito delle celebra-
zioni dantesche di quest’anno,
aiuterà a focalizzare l’atten-
zione su Dante e i piccoli letto-
ri per capire cosa vuol dire
cogliere la bellezza di un testo
complesso come la Divina

Commedia sottoponendolo
alla curiosità dei bambini,
attraverso gli innumerevoli
adattamenti italiani e statuni-
tensi. Nella stessa sezione
saranno presentate delle novi-
tà editoriali come il volume
bilingue, italiano e inglese, La
Divina Commedia in Fiaba, a
cura di Fiorella Rotili Pasquini
ed Emilio Pasquini, illustrato
da Alessandro Sanna, e il
volume Disney PaperDante,
scritto da Augusto Macchetto
e illustrato da Giada
Perissinotto. Lungo il percorso
a stelle e strisce che caratteriz-
za questa edizione, il pro-
gramma incrocerà lo sguardo
di Stefano Luconi, uno dei
massimi esperti italiani di sto-
ria degli Stati Uniti, e di Anna
Camaiti Hostert, filosofa che
vive tra l’Italia e gli Stati Uniti,
a cui si aggiunge il punto di

vista del giornalista Andrea
Purgatori sull’attualità ameri-
cana. Numerosi gli eventi su
Fante che permetteranno,
come sempre, di approfondire
temi legati alla sua opera e
biografia. Saranno presentate
quest’anno al Festival le ulti-
me ricerche sullo scrittore ori-
ginario di Torricella Peligna
degli studiosi Luigi
Mastrangelo (Università di
Teramo), Elisa Bordin
(Università Ca’ Foscari di
Venezia) e Matteo Cacco
(Università di Colonia). Si par-
lerà, inoltre, delle origini
potentine della madre di Fante
con Rosa Capoluongo e Paolo
Albano, sarà raccontato come
Arsenio D’Amato ha concilia-
to la sua passione letteraria
per Fante e il mestiere di piz-
zaiolo con il suo “Dago Red”
di Sant’Arsenio, nel salernita-
no, a due passi da Potenza, e
cosa ha spinto Iole Cianciosi a
dedicare una rubrica della
rivista Formicaleone allo scrit-
tore. Tornano, come ogni
anno, anche i premi. Quello
che prende spunto dal perso-
naggio di Arturo Bandini
rivolto agli esordienti - il
Premio John Fante Opera
Prima - con i tre finalisti: Alice
Urciuolo, Barbara Frandino e
Marcello Domini, il vincitore
sarà annunciato sabato 21 ago-
sto. E il Premio alla Carriera in
collaborazione con la Cantina
Contesa, che quest’anno sarà
assegnato allo straordinario
reporter e scrittore Fabrizio
Gatti che, come afferma
Melania Mazzucco, ha scritto
"l’Odissea dei migranti del
XXI secolo". Numerose le
occasioni di riflessione sul ter-

ritorio abruzzese in diversi
momenti del Festival, tra que-
sti gli incontri con il poeta pae-
sologo Franco Arminio, con
gli scrittori Matteo Materazzo
e Stefano Redaelli, e con le
presentazioni di libri di fiabe
antiche abruzzesi per adulti e
bambini rieditate dalla casa
editrice Radici o rielaborate da
Laura e Anna Bongiovanni
per Il Viandante. John Fante
Festival “Il dio di mio padre”
si inserisce nel progetto condi-
viso “Piazza Dante.
#Festivalinrete” che unisce
quarantaquattro Festival di
approfondimento culturale
italiani. Sostenuto dal
Comitato Nazionale per le
celebrazioni dantesche istitui-
to dal Mibact, “Piazza Dante.
#Festivalinrete” è una delle
più importanti iniziative che
nel 2021 renderanno omaggio
a Dante Alighieri in occasione
dei settecento anni dalla
morte. Da nord a sud in un
viaggio geografico e culturale
che attraverserà tutte le regio-
ni italiane toccando le grandi
città e i piccoli centri, il proget-
to testimonia l’amore del
nostro Paese per la straordina-
ria opera di Dante Alighieri,
dando vita a un racconto tutto
italiano che animerà le piazze
(fisiche e virtuali). Ogni festi-
val proporrà all'interno della
propria programmazione 2021
uno o più eventi dedicati a
Dante, ideati e modulati
secondo la propria vocazione,
generando un programma
variegato e differenziato ma
condiviso. Il risultato è la crea-
zione di una sinergia di pro-
poste che permette di unire le
esperienze dei tanti festival
sparsi sulla Penisola e di crea-
re un modello di condivisione
e di “rete”. In questo ambito
John Fante Festival “Il dio di
mio padre” si occuperà della
letteratura per bambini ispira-
ta a Dante. 

IWonderfull compie un viaggio
nel mondo dello show business
e delle sue regole “impertinenti”
Ci sono molti modi per cambiare il
mondo. Talvolta bastano anche gesti
apparentemente piccoli come quelli
che vengono raccontati questa setti-
mana su IWonderfull, tre storie di
piccole grandi rivoluzioni. La prima
visione della settimana è Uncle
Howard, storia della breve, purtrop-
po vita del regista Howard Brookner,
talento della generazione newyorke-
se di Jim Jarmusch e Tom DiCillo,
due dei suoi migliori amici oltretutto,
morto a pochi giorni dal suo trenta-
cinquesimo compleanno di AIDS.
Oltre ad avere lasciato un bellissimo
e per molto tempo introvabile docu-
mentario di su William Burroughs, la
storia di Brookner, fatta di una pas-
sione per l’arte cinematografica che
di fatto ne accelerò la morte, racconta
anche un periodo storico e una scena
culturale, quella della New York
degli anni Ottanta, che tanto ha dato

all’arte e al cinema. Il film della setti-
mana è MyGeneration, documento
meraviglioso, per ricordare ai posteri
che una volta la capitale britannica
era il centro del mondo, e lo è rimasto
per molto tempo. Almeno fino al 23
giugno del 2016, quando non si è
deciso che la parola d’ordine dovesse
essere “Leave”. L’esatto contrario di
quanto accadeva negli anni Sessanta,
quando invece lo scambio culturale
sembrava non essere mai sufficiente.
La cultura pop, i Beatles e i Rolling
Stones, l’arte, la psichedelia, la moda,
tutto questo narrato da un figlio della
Londra proletaria che andò alla con-
quista del mondo, Sir Michael Caine,
che in quegli anni diventò uno degli
attori britannici più apprezzati nel
mondo, una condizione che gli per-
mise di godere appieno quello che
Londra offriva. La I Wonder Story è
davvero una storia eccezionale. Pochi

sanno chi fosse Michael White. Ma
tutti conoscono il Rocky Horror
Pictures Show. Ecco, senza di lui non
sarebbe probabilmente mai esistito, e
già basterebbe questo. Michael White
è stato uno dei più geniali impresari
teatrali del West End, fautore di suc-
cessi come Oh, Calcutta, ma anche
produttore cinematografico per i
Monty Python e Louis Malle.
Personaggio vulcanico, immancabile
nei party londinesi dal 1970 e per i
successivi quarant’anni, la sua vita
impareggiabile viene raccontata nel
documentario The Last Impresario,
girato da Gracie Otto, figlia dell’attri-
ce australiana Miranda Otto. Anche
su IWonderfull Prime Video
Channel, il canale SVOD disponibile
su Amazon Prime Video, è possibile
trovare una vasta selezione dei titoli I
Wonder Pictures, arricchita questa
settimana da Dopo la guerra, di

Annarita Zambrano. Marco è un ex-
terrorista, da tempo ha trovato asilo
in Francia, dove si è rifugiato dopo
essere stato condannato per omici-
dio. La legge francese lo ha protetto
finché, nel 2002, un nuovo tragico
attentato non lo vede nuovamente
sospettato, stavolta come mandante.
Quando il governo italiano ne chiede
l’estradizione, Marco decide di darsi
alla macchia portando con sé Viola,
la figlia adolescente. Il viaggio che
intraprenderanno insieme sarà non

solo un duro confronto tra padre e
figlia, ma anche tra due generazioni,
una perduta e l’altra che ancora deve
trovare il suo posto nel mondo. Dopo
la guerra è un film che riapre ferite
che l’Italia non è ancora riuscita a
curare ed è anche una profonda
riflessione sul concetto di colpa e sul
uno scontro ideologico e sociale mai
risolto e ancora attualissimo.
Protagonista è un intenso Giuseppe
Battiston in una delle sue migliori
interpretazioni.

Libri - A Torricella Peligna
al via il XVI “John Fante Festival”
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È stato pubblicato lo scorso 4 luglio “Ho cambiato
i piani per te”, il romanzo di Jolanda Buccella, gio-
vane autrice salernitana. La trama: “Paola è una
donna segnata dalla vita nell’anima e nel corpo.
Nell’anima porta i segni del lutto, della perdita del
marito e del figlio, in seguito a un incidente stra-
dale; nel corpo le cicatrici indelebili di quel male-
detto schianto che l’hanno resa schiva agli sguardi
della gente. Paola non ha più niente, non osa vole-
re più niente. L’unica cosa che continua a tenerla
in vita è il suo piccolo Bistrot nel centro di Perugia.
Soltanto quando se ne sta nel suo laboratorio, con
le mani in pasta, riesce a sentire un qualche sollie-
vo ai tormenti che la affliggono. Federico è un gio-
vane uomo che apparentemente ha tutto. È bello,
ricco, tuttavia nel profondo nasconde un dolore
che niente e nessuno è mai riuscito a placare: nem-
meno gli psicofarmaci di cui ha abusato per anni.
Federico pensa di essere il responsabile della
morte della sorella, avvenuta tredici anni prima
durante una gita in barca ed è un senso di colpa
che non lo lascia mai. Paola e Federico si incontra-
no durante un ricevimento. Il loro sembra un
incontro casuale, ma in realtà non è così: lui sa di
trovarla a quell’evento, che lo ha organizzato lei e

si sforza di andarci solo per vederla. Federico
conosce Paola dalla notte del suo incidente, le è
stata silenziosamente accanto durante la sua con-
valescenza e la determinazione con cui l’ha vista
reagire lo hanno spinto ad aprire gli occhi: a dire
basta a una vita di eccessi che rischiava di uccider-
lo. È grazie al suo esempio che ha deciso di entra-
re in una clinica per disintossicarsi, anche se lei
non lo sa. Paola non sa di aver rappresentato per
il giovane un’ancora di salvezza nel percorso
lungo e tortuoso di affrancamento dai medicinali,
di avergli dato il coraggio di non mollare nei due
anni che è durato. E alla fine, quando torna guari-
to a Perugia, decide finalmente di incontrala faccia
a faccia. Solo una volta, promette al suo amico
Carlo che conosce l’intera vicenda. Ma gli bastano
poche parole scambiate sotto un cielo di metà gen-
naio, stranamente ricolmo di stelle, per capire che
non sarà una volta sola e mai più. Il bisogno di
starle accanto si rivelerà più forte della ragione.
Giorno dopo giorno, incontro dopo incontro, farà
sentire a Federico la necessità di dare un senso e
un nome a ciò che lo lega a lei da quella famosa
notte di cinque anni fa: che lo ha spinto a cambia-
re i suoi piani per lei”. Jolanda Buccella nasce in un

piccolo paesino della provincia di Salerno, ma da
tempo vive a Milano  col sogno di affermarsi come
racconta storie. Divoratrice compulsiva di libri,
lasagne e ciliegie, ha una passione sfegata per il
Milan, i bulldog e un giorno amerebbe vivere in
una casetta sul lago come quella del film "La casa
sul lago del tempo" interpretato da Sandra Bullock
e Keanu Reaves. E’ l’autrice stessa a raccontarci
qualcosa in merito alla nascita di questo suo ulti-
mo libro: “Ho cambiato i piani per te è nato nella
primavera del 2020 mentre nel mondo imperver-
sava la pandemia. La scrittura mi ha dato la possi-
bilità di sopravvivere a  quello che mi succedeva
intorno, di alzarmi con uno scopo: dare forma e
consistenza ai miei personaggi. L’idea è nata in
uno dei tanti infiniti pomeriggi di quarantena,
quando su Youtube, ho trovato la canzone di
Paola Turci Offline e le parole del testo, la musica,
il video in cui la cantante interagisce con un bellis-
simo attore italiano, loro due insieme, mi hanno
restituito positività: la voglia di impegnare il
tempo in qualcosa di produttivo. L’alchimia che i
miei occhi hanno visto in quelle immagini, quan-
do lui entra in una stanza di un palazzo antico, lei
lo abbraccia da dietro, ha acceso la mia ispirazio-

ne: “Offline è un momento di riflessione che fa un
uomo su se stesso. Su quello che è diventato, su
quello che ha perso e che vorrebbe ritrovare», Ha
detto la Turci in un'intervista spiegando il senso
della sua opera e leggendola mi sono commossa
perché Offline mi ha ispirato esattamente questo”.

laVoce Telecomando • 19

“Ho cambiato i piani per te”

laVoce

È uscito, casa editrice Amazon.com, il romanzo di Jolanda Buccella
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